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O deputado federal Delegado Marcelo Freitas (PSL/MG) reuniu-se na segunda-feira (19), em Belo Horizon-
te, com o Presidente do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG), Gilson Soares Lemes; com o chefe do 
11° Departamento de Polícia Civil, delegado-geral, Jurandir Rodrigues César Filho e; com o delegado regional, 
Herivelton Ruas Santana, oportunidade em que pleiteou cessão de prédios do Judiciário para a Polícia Civil de 
Montes Claros. 

cidade 6

Atendendo a pedido liminar do Ministério 
Público de Minas Gerais (MPMG) em Ação 
Civil Pública (ACP) por ato de improbidade 
administrativa, a Justiça determinou a indispo-
nibilidade de bens do prefeito de Espinosa e o 
afastamento, sem remuneração, do secretário 
municipal de Governo e Planejamento e da se-
cretária municipal adjunta de Educação. 

Marcelo Freitas articula com o TJMG 
novas instalações para Pc de Moc

O presidente da Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) e prefeito de Pa-
dre Carvalho, José Nilson Bispo de Sá, “Nilsinho”, 
esteve na segunda-feira (19), em Brasília DF, e no 
Senado Federal se reuniu com o assessor especial 
da presidência do Senado, Alexandre Silveira.  O 
senador mineiro e presidente do Senado, Rodri-
go Pacheco, confirmou que vai destinar verba 
parlamentar para atender ao pedido da Amams, 
afirmação que provocou comemoração por parte 
do presidente José Nilson Bispo de Sá e dos pre-
feitos filiados, que também estiveram reunidos no 
Senado Federal.
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O Norte de Minas entrou no radar da CPI da Covid que investiga irregularidades na compra das vacinas contra a Covid-19. 
A CPI da Covid no Senado apreendeu o celular do policial militar Luiz Paulo Dominguetti, que diz ser representante no Brasil 
da Davati Medical Supply, que atuaria na intermediação de contratos de vacinas. No aparelho foi encontrado mensagem onde o 
policial aponta que estava vendendo a vacina para cidades do Norte de Minas, inclusive Montes Claros. Na tarde de ontem (20), 
o prefeito Humberto Souto negou que tenha realizado qualquer compra e afirma que foi inserido num grupo de prefeitos que 
estava articulando como comprar a vacina e graças a sua suspeita é que descobriu o esquema.
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Pirapora recebe R$ 1 
milhão para construir 
unidade de oncologia

Lei que altera LdO em 
favor de obras não 
concluídas é publicada

Justiça determina 
indisponibilidade de bens 
de prefeito de espinosa e 
afasta secretários 

Região entra no radar da cPi da covid; 
prefeito de Montes claros nega compra

DIVULGAÇÃO

amams tem compromisso 
de Pacheco para adquirir 
usina de asfalto

MPT abre inscrições 
para processo seletivo 
de estágio na área de 
direito em Moc

codanorte realiza 
evento para adesão ao 
Selo Unicef na região
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,22

Cotação eUrO - real

R$ 6,15

Gasolina

R$ 5,87

Diesel comum etanol 

R$ 4,59 R$ 3,91

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 30º
Min. : 13º

O policial militar Luiz Paulo 
Dominguetti 
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O Senado analisa um projeto de lei (PL 874/2021) que permite 
a dedução no Imposto de Renda das despesas com a compra de 
aparelhos auditivos. A proposta, do senador Veneziano Vital do 
Rêgo (MDB-PB), aguarda designação de relator.

O benefício já vale para a compra de aparelhos ortopédicos 
e próteses dentárias. Para o contribuinte ter direito à dedução, 
o projeto exige a comprovação da despesa por meio de receita 
médica e a nota fiscal em nome do beneficiário.

O senador Veneziano Vital do Rêgo lembra que, em 2020, o 
Supremo Tribunal Federal (STF) estendeu às pessoas com defici-
ência auditiva a isenção do Imposto sobre Produtos Industriali-
zados (IPI) na compra de automóveis. Até aquela decisão, o be-
nefício valia apenas para portadores de deficiência física, visual, 
mental ou autistas. (Agência Senado)

Kátia abreu quer cadeira no tcu

Está disputa pela vaga no Tribunal de Contas da União, aberta 
com a aposentadoria antecipada de Raimundo Carneiro. A sena-
dora Kátia Abreu não esconde o seu interesse em ocupar a vaga e 
tem como principal argumento o fato de ter o apoio do centrão 
à sua candidatura. A negociação para a cadeira está acontecendo 
entre o Palácio do Planalto e os membros do centrão no Senado

doria quer aécio fora do PSdb

A defesa que o deputado federal mineiro Aécio Neves tem feito 
para que o PSDB não lance candidato à presidência da República 
no ano que vem, teve resposta contundente do governador de 
São Paulo, João Doria. Ele disse ter pena de Aécio, lamenta por 
ele ainda estar no PSDB e lembra-se do episódio em que ele pede 
propina para o empresário Joesley Batista. Segundo Doria “Aécio 
não gosta de eleição, gosta de conchavão. Foi o que ele fez com 
o governo Bolsonaro. Aécio não quer nenhum nome do PSDB 
como candidato à presidência, ele quer é que o Fundo Eleitoral 
fique à disposição dele mesmo. Nanico é o pensamento de Aécio 
Neves. Nanico foi o que ele fez, após a derrota dele, ao pedir pro-
pina a um grande empresário brasileiro e estar sofrendo agora 
oito processos. Tenho pena e lamento que ele ainda frequente o 
PSDB. Deveria ter pedido para sair”.

de leitão a Pururuca a bacalhoada

Parece que os jantares promovidos em Brasília pelo deputado 
federal mineiro Fábio Ramalho, o Fabinho Liderança, foram tro-
cados pelos encontros semanais na casa do presidente da CPI da 
Covid, Omar Aziz. O leitão a pururuca deu lugar ao bacalhau e 
vinho tinto. Mas as conversas envolvendo os principais temas dis-
cutidos no Planalto Central continuam alimentando a pauta. Os 
jantares de Aziz acontecem sempre às segundas-feiras, inclusive 
durante o recesso parlamentar.

Pt quer chaPa forte em minaS

Apesar dos problemas que teve durante a sua gestão no gover-
no de Minas e das críticas que sofreu, o ex-governador Fernando 
Pimentel parece disposto a buscar uma vaga de deputado federal 
no ano que vem. Pimentel é considerado um nome forte para 
ajudar o PT a manter uma boa bancada federal em Minas Ge-
rais. As conversas nesse sentido estão sendo coordenadas pelo 
ex-ministro e um dos coordenadores da campanha em torno do 
ex-presidente Lula, Luiz Dulci. Outras lideranças nomes estão 
sendo buscadas para formar uma chapa com nomes expressivos 
do partido no estado.

energia Solar creSce no norte de minaS

As expectativas do governo federal em relação ao investimen-
to nas energias alternativas parece estar se concretizando. Várias 
empresas de energia fotovoltaica estão se instalando no Norte 
de Minas, região considerada ideal para esse tipo de investimen-
to devido ao sol forte durante todo o ano. A última a anunciar 
investimentos na região é a Shell Brasil e a Gerdau, que juntas 
criaram uma joint venture para instalação de um parque de gera-
ção de energia solar no município de Brasilândia de Minas, com 
capacidade instalada de 190 MWdc. O parque fornecerá parte da 
energia para as unidades de produção da Gerdau e o restante 
para ser comercializado no mercado livre.

Muitas cidades já estão per-
cebendo que não adianta lutar 
contra a força da natureza. Não 
adianta canalizar rios, cortar árvo-
res, impermeabilizar todo o solo, 
e então torcer pela quantidade de 
chuva adequada e por temperatu-
ras mais amenas. A crise climática 
que bate à nossa porta tem como 
uma de suas principais consequ-
ências a alteração nos padrões de 
chuva. As tendências de impac-
tos da mudança do clima variam 
muito de uma região para outra, 
mas de forma geral, podemos 
perceber eventos climáticos mais 
extremos, como chuvas intensas 
ocorrendo com maior frequência 
e estiagens mais prolongadas. As 
cidades costeiras têm preocupa-

ções adicionais, como o aumento 
do nível do mar, a intrusão salina 
(invasão de água salgada no len-
çol freático) e a maior frequência 
de tempestades mais fortes, que 
podem se tornar ciclones ou fu-
racões. 

Muitas localidades já usam a 
força e a sabedoria da natureza a 
seu favor. Na cidade de Rio Che-
onggyecheon, Coreia do Sul, em 
um curto espaço de tempo, o rio 
que cruza a área central foi revi-
talizado. Um projeto complexo 
foi necessário, com a implosão de 
um enorme viaduto de concreto e 
o estímulo ao uso do transporte 
público. Como recompensa, hoje 
o rio é habitado por peixes, pos-
sui cascatas e parques lineares em 

seu entorno e se transformou em 
novo ponto turístico.

No Brasil, Recife (PE) já está 
colocando em prática o projeto de 
revitalização do Rio Capibaribe, 
com planejamento urbano inte-
grado a Soluções Baseadas na Na-
tureza. O rio que divide a cidade, 
vai passar a ser ponto de encontro 
e orgulho para seus moradores. 
Em Curitiba (PR), o Rio Barigui 
apresenta diversos parques em 
suas margens, sendo o mais famo-
so – o Parque Barigui – criado na 
década de 1970 sob a justificativa 
de que seu lago servisse como ba-
cia de contenção de cheias. Hoje 
é o parque mais amado da capital 
paranaense e uma avaliação de re-
torno de investimento, realizada 

pela prefeitura em parceria com a 
Fundação Grupo Boticário, iden-
tificou que a cada R$ 1 investido 
no local, retornam para a cidade 
R$ 12,50.

É preciso que as cidades façam 
as pazes com seus rios e reconhe-
çam ali a grandiosidade da vida e 
enormes oportunidades de trans-
formação social. Grandes metró-
poles do mundo têm nos cursos 
d’água seu cartão postal, contan-
do com a paisagem do entorno 
dos rios para gerar oportunidades 
de negócios, lazer, turismo e re-
creação para a população. Crises 
são oportunidades e a crise climá-
tica pode ser uma boa chance para 
que as áreas urbanas se reconci-
liem com seus recursos hídricos.

O melanoma é o tipo menos fre-
quente dos cânceres da pele, mas é o 
que tem o pior prognóstico e o mais 
alto índice de mortalidade. Embora 
o diagnóstico de melanoma normal-
mente traga medo e apreensão aos 
pacientes, as chances de cura são de 
mais de 90% quando há detecção 
precoce e tratamento adequado da 
doença. O melanoma, em geral, tem 
a aparência de uma pinta ou de um 
sinal na pele, em tons acastanhados 
ou enegrecidos. Porém, a “pinta” ou 
o “sinal”, em geral, mudam de cor, 
de formato ou de tamanho e podem 
apresentar sangramento. Por isso, 
é importante observar a própria 
pele constantemente, e procurar 
imediatamente um especialista caso 
detecte qualquer lesão suspeita. O 

melanoma pode surgir em áreas di-
fíceis de serem visualizadas pelo pa-
ciente, embora sejam mais comuns 
nas pernas, em mulheres; no tron-
co, nos homens; e pescoço e rosto 
em ambos os sexos. Além disso, vale 
lembrar que uma lesão considerada 
“normal” para um leigo, pode ser 
suspeita para um médico. 

Pessoas de pele clara e que se 
queimam com facilidade quando 
se expõem ao sol têm mais risco de 
desenvolver a doença. O melanoma 
tem origem nos melanócitos, as 
células que produzem melanina, o 
pigmento que dá cor à pele. Nos es-
tágios iniciais, se desenvolve apenas 
na camada mais superficial da pele, 
o que facilita a remoção cirúrgica e 
a cura do tumor. Nos estágios mais 

avançados, a lesão é mais profunda 
e espessa, o que aumenta a chance 
de se espalhar para outros órgãos 
(desenvolvimento de metástases a 
distância) e diminui as possibilida-
des de cura. Por isso, o diagnóstico 
precoce do melanoma é fundamen-
tal. Embora apresente pior prog-
nóstico, avanços na medicina e o 
recente desenvolvimento de novas 
drogas que atuam na resposta imu-
ne e em mutações específicas das 
células tumorais possibilitaram que 
pacientes com melanoma avançado 
tenham aumento na sobrevida e na 
qualidade de vida. 

A hereditariedade desempenha 
um papel central no desenvolvi-
mento do melanoma. Por isso, fami-
liares de pacientes diagnosticados 

com a doença devem se submeter 
a exames preventivos regularmente. 
O risco aumenta quando há casos 
registrados em familiares de primei-
ro grau. 

O mais importante é a conscien-
tização sobre a importância do uso 
do protetor solar para que não se 
desenvolva câncer de pele. Em pa-
ralelo, é importante que todos este-
jam atentos para novas “pintas” ou 
mudanças nas lesões já existentes. 
Em situações como estas, busque 
imediatamente um especialista. Não 
tenho dúvida ao afirmar, portanto, 
que a melhor forma de combater o 
câncer de pele ainda é o diagnóstico 
precoce e o tratamento adequado. 
Já a melhor prevenção é o uso de 
protetor solar.
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cannabis medicinal é promessa de tratamento 
para doenças em animais

a revolução da segurança eletrônica 
no campo

SeLMa MiGLiORi
PReSideNTe da aBeSe - aSSOciaçãO BRaSiLeiRa daS 
eMPReSaS de SiSTeMaS eLeTRôNicOS de SeGURaNça

BaRBaRa aRRaNZ
BiOMédica e eSPeciaLiSTa NO USO de 

caNNaBiS MediciNaL

as cidades precisam se preparar para 
a crise climática (Parte 2)

Sol de inverno também queima (Parte 2)

JULiaNa BaLadeLLi RiBeiRO
eSPeciaLiSTa eM SOLUçõeS BaSeadaS Na NaTUReZa Na 

FUNdaçãO GRUPO BOTicáRiO

aNa MaRia BeRTeLLi
deRMaTOLOGiSTa e PROFeSSORa dO cURSO de 

MediciNa da UNiveRSidade SaNTO aMaRO – UNiSa

O agronegócio brasileiro não 
para. Mesmo com a pandemia hou-
ve alta em todos os setores do agro, 
segundo dados da Confederação 
da Agricultura e Pecuária do Brasil 
(CNA) e o Centro de Estudos Avan-
çados em Economia Aplicada (Ce-
pea). Em 2020, o Produto Interno 
Bruto (PIB) do agronegócio teve 
uma expansão recorde de 24,31%. 
A segurança eletrônica faz parte 
dessa escalada, colaborando com a 
revolução digital que acontece no 
campo.

O trabalho para desenvolver as 
tecnologias que estão impactando o 
agronegócio, vai além do lançamen-

to de novos produtos. Através da As-
sociação Brasileira das Empresas de 
Sistemas Eletrônicos de Segurança 
(Abese), a segurança eletrônica tem 
um lugar ativo nas câmaras temá-
ticas 4.0 do Ministério de Ciência, 
Tecnologia e Inovações (MCTI) - in-
cluindo a Câmara Agro 4.0 em con-
junto com Ministério da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento (MAPA).

Este importante trabalho cola-
borativo para desenvolver o ecos-
sistema de IoT brasileiro e, mais 
especificamente na Câmara Agro 
4.0, representando ações que estão 
repercutindo na principal balança 
de exportação nacional, se conso-

lidaram a partir de outra iniciativa 
da Abese: a Arena Abese Conecte-se, 
durante a Exposec, idealizada pelo 
Comitê de Inovação e IoT, e na co-
fundação do Programa Nacional de 
Inovação Terra2Inova.

Desde então, a associação in-
corporou inovação e tecnologias 
4.0 em todas as suas ações. Dando 
continuidade às tarefas para colabo-
rar com a escalada tecnológica do 
campo, a Abese em parceria com a 
Câmara Agro 4.0 realizará o mape-
amento de ações acadêmicas e da 
segurança eletrônica que colabo-
ram com o ecossistema de inovação 
e produtividade para o agronegócio 

brasileiro.
O levantamento, que poderá 

catalisar projetos para atividades 
agropecuárias mais seguras, rápi-
das e produtivas, também terá um 
importante papel para a Segurança 
Eletrônica. O que está no cerne da 
disponibilidade do setor - que cres-
ceu 13% em 2020 - como um dos 
principais catalisadores da moderni-
zação do agronegócio, é a demons-
tração que são empresas de segu-
rança eletrônica que formam a base 
da tecnologia 4.0, o que torna pos-
sível o desenvolvimento e capilari-
dade desta revolução central para 
a recuperação econômica nacional.

Com o avanço das pesquisas, o 
uso da maconha medicinal em se-
res humanos tem se mostrado cada 
vez mais positivo, com resultados 
importantes alcançados diante de 
diversas doenças. Mas se a cannabis 
possui propriedades que ajudam a 
combater males como dores crôni-
cas e epilepsia, será que não pode 
auxiliar no controle dessas e de ou-
tras condições nos pets? De acordo 
com estudos prévios, tudo indica 
que sim.

Embora o número de experi-
mentos ainda seja escasso, temos 
referências animadoras nessa área. 
A começar pela própria epilepsia, 
a doença neurológica mais comum 
entre cães, atingindo cerca de 5% 
dos animais dessa espécie. Estima-se 
que de 20 a 30% dos cachorros com 
o problema não respondem bem ao 
tratamentos disponíveis. Além disso, 
medicamentos veterinários hoje uti-
lizados nessas circunstâncias podem 
gerar efeitos colaterais que deixam 
os bichos mais fragilizados.

Um estudo em andamento nos 
Estados Unidos, com previsão de ser 
concluído ainda em 2021, procura 
mostrar como a cannabis ajuda no 

enfrentamento da doença. A pesqui-
sa, denominada “Eficácia do canabi-
diol para o tratamento da epilepsia 
canina”, quer encontrar um medica-
mento à base de cannabis que fun-
cione na grande maioria dos casos 
e não resulte em reações adversas 
significativas.

Após uma avaliação completa das 
crises nos cães participantes, incluin-
do exames de sangue e ressonância 
magnética cerebral, um grupo de 
animais recebeu óleo de cannabis, 
enquanto outro recebeu medica-
mentos convencionais para epilepsia 
e a um terceiro foi administrado pla-
cebo. Quando concluído, esse será o 
primeiro grande experimento sobre 
o tema, trazendo respostas mais cla-
ras e científicas sobre o poder da ma-
conha medicinal nos animais.

Mesmo antes da validação das 
pesquisas, a Nordic Oil, produtora 
de óleo de canabidiol, acredita no 
poder medicinal da maconha e em 
sua capacidade de levar aos animais 
benefícios similares aos que propor-
ciona ao ser humano. Por isso, fez 
uma parceria com o abrigo de cães 
Paradise of Dogs, na Hungria. O ob-
jetivo era doar óleo de cannabis para 

que Nicole, proprietária do local, 
pudesse usá-lo em cães com diversos 
problemas de saúde que chegavam 
ao local.

O produto foi aplicado direta-
mente na boca dos animais ou dilu-
ído na água deles. De acordo com a 
proprietária do abrigo, os resultados 
foram impressionantes, e os cães es-
tão conseguindo controlar melhor 
epilepsia, artrose, infestação por áca-
ros e até ansiedade.

Pesquisadores descobriram que 
o sistema endocanabinoide, presen-
te no cérebro e em outras partes do 
corpo humano, também é encontra-
do em outros mamíferos. Seus re-
ceptores reagem aos canabinoides, 
principais componentes da maco-
nha, ajudando a lidar com uma série 
de doenças, como epilepsia, dores 
crônicas, Parkinson e insônia.

Embora ambas espécies possu-
am o sistema endocanabinoide, a 
maneira de usar o óleo de cannabis 
é diferente em cada caso. Existe um 
protocolo para introdução do óleo 
de cannabis em animais chamado 
Low Dose. De acordo com ele, é 
prudente começar a introduzir a 
cannabis nos animais a partir de uma 

dosagem bem baixa, para ir acostu-
mando seu organismo aos poucos. 
Esse período de introdução deve du-
rar entre cinco e dez dias, podendo 
se estender caso o veterinário perce-
ba que há necessidade de um tempo 
maior.

É muito importante que tanto o 
veterinário treinado quanto o dono 
do animal prestem atenção no com-
portamento do pet, mesmo nessa 
fase de introdução do óleo. Assim 
como acontece com seres humanos, 
a dosagem de cannabis pode ser 
aumentada ou diminuída a depen-
der das reações do organismo do 
animal.

A cannabis é uma planta que 
possui baixa toxicidade. Reações 
adversas em animais são raras e ge-
ralmente estão associadas a casos de 
superdosagem ou ingestão da versão 
in natura. Nesse sentido, cabe ressal-
tar que não se deve jamais oferecer 
a planta para os pets, uma vez que 
a maconha tem também THC, subs-
tância psicoativa. Aliás, o uso da can-
nabis medicinal, seja nas pesquisas, 
seja na vida real, precisa contar com 
o acompanhamento de veterinários 
especializados.

Projeto Permite 
dedução de gasto com 
aParelho auditivo no 

imPosto de renda
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Proposta que beneficia os deficientes auditivos é do senador 
Veneziano Vital do Rêgo (MDB-PB) e aguarda designação de 

relator
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Votação sobre o voto impresso fica 
para depois do recesso parlamentar

Aprovadas creche e pré-escola em 
assentamentos rurais

Deputado volta a defender 
criação de Juizado Especial 
em defesa da mulher

Projeto facilita saque em dinheiro de 
benefícios do INSS

30 anos é velhinha sabia?

Ará sô... Não adianta ficar com 
raiva de mim não... Afinal de con-
tas não fui eu quem disse isso 
não... Espia só... Vocês ainda se 
lembram do curso do magistério? 
Pois quando tinham as normalis-
tas? Eram chiquetesimas... Mas 
aí vieram outros cursos e eles 
acabaram... Mas agora o gover-
no resolveu trazer de volta todo 
glamour das normalistas através 
do magistério... Mas só tem mais 
coisa... Só tem lugar para gatinhas 
tu sabias disso? É que a idade 
máxima para fazer o curso é de 
24 anos... E quem tem 30 anos é 
considerada velhinha e idosa... e 
não pode mais fazer o curso... E já 
tem menina empinando a carroça 
e colocando o pé barranco.

 
atriz mediocrizinha, né?

É claro que tu pode não con-
cordar comigo de imediato e nem 
mesmo discordar apenas lendo 
o título... mas eu vou te explicar 
direitinho e depois tu vai ver que 
tenho razão de sobra... é que na 
boa Terrinha do Tio Sam tem uma 
menina por demais safadinha e 
que só ficou famosa depois que 
um vídeo seu foi parar na grande 
rede mundial de computadores fa-
zendo bobiça explicita com seu na-
morado... Ela agora está deprimida 
e numa grande campanha contra o 
uso abusivo de álcool... Isso seria 
muito legal... Mas ela está preocu-
pada é com os elefantes que estão 
manguaçando sem limite e isso na 
Ásia... Pode uma coisa dessas?

 
acusativa e apurativa

Não... Não e mil vezes não 
moçadinha do bem... Nesse mo-
mento estou todo arrepiado e 
com uma vontade enorme de dar 
aquela cagada de tanto que estou 
preocupado com o linguajar dos 
nossos nobres edis... Um dia des-
ses um deles estava fazendo um 
pronunciamento da hora... E eis 
que em determinado momento 
ele simplesmente sapeca que o 
seu projeto não é de forma ne-
nhuma acusativo... E sim apurati-
vo... Uai como é mesmo isso? O 
meu amiguinho malinha que ain-
da atende pelo nominho de Co-
toquinho está aqui do meu lado 
ficando verde e espumando pela 
boca e quer a todo custo que eu 
explique para ele o que o nobre 
edil quis dizer... Tu sabes? É, né.

textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente... Nesse momento estou 
dando um stop em todas as no-
ticias sérias... Afinal de contas eu 
vou deitar falar o meu besteirol 
de cada dia... Afinal de contas eu 
preciso oxigenar o nosso glorioso 
Coquinho com uma tremenda 
dose de bom humor... A enfer-
meira diz ao médico: “tem um 
homem invisível na sala de espe-
ra”... O médico, não se fazendo 
de rogado, responde: “diga a ele 
que não posso vê-lo agora”. Há! 
Há! Há! Há! Há! Há! Mais uma... 
No zoológico, um canguru vivia 
fugindo do cercado. Os tratado-
res sabiam que ele pulava alto 
e construíram uma cerca de 3 
metros. Não adiantou, porque o 
canguru sempre fugia. Então, er-
gueram uma cerca de 6 metros. E 
ele saiu de novo. Quando a cerca 
já estava com 12 metros, o came-
lo do cercado vizinho perguntou 
ao canguru: “até que altura você 
acha que eles vão?”... O canguru 
respondeu: “mais de 300, a me-
nos que alguém tranque o portão 
à noite”. Entendeu, loirinha? Pois 
é... Há! Há! Há!

distribuíram protetor solar?

Espia só como os agentes de 
saúde estão por demais chique e 

nem estão prosa... É que o homem 
forte do paço atendendo ao pedido 
de alguns edis resolveu dar de pre-
sente para os agentes de saúde pro-
tetor solar... Ei... Não fique julgando 
os outros... É claro que não é para 
eles irem curtir praia ou mesmo um 
riacho na zona rural não... Tá ficando 
doido é mal acabado? O protetor so-
lar é para as pessoas que andam no 
sol todos os dias... Se eles não pas-
sarem os tais protetores eles não só 
ficarão pretinhos... Como vão sapecar 
a pele todinha... Tadinha delas tu não 
acha não? Oh coisa ruim que é você... 
Onde já se viu endurecer tanto o cora-
ção dessa forma... Merecem.

 
hipocrisia institucionalizada

Uau... Tu gostaste desse título 
que eu coloquei nesse tijolinho? É 
ou não é por demais chiques? Claro 
que é né malinha... Mas o que eu es-
tou dizendo é que alguns religiosos 
pregam contra a violência e se dizem 
pela paz e até falam nos ensinamen-
tos de Jesus (que são maravilho-
sos)... Mas de forma contrária são os 
pregadores do movimento dos sem 
terra... Eles incentivam... Dão ajuda 
financeira e ainda brigam por eles... 
Aí eles vão... Invadem fazendas... 
Mandam pessoas para a cidade dos 
pés juntos e depois esses religiosos 
ainda falam de amor e de Deus... 
Esses atos são do capiroto do pé re-
dondo... A ordem é pra todos... Ser 
democrático não é fazer terror...

 
tu sabes o que é gato hibrido?

Espia só, seu menino... Não dá 
para entender o que se passa no co-
quinho de alguns cientistas... Não é 
que eles inventaram de criar gatos 
híbridos? Esse nominho é meio que 
esquisito... Mas disseram que esses 
gatos feitos em laboratórios vão cus-
tar mais de 50 mil merrequinhas e são 
das verdinhas da boa terrinha do Tio 
Sam... Agora... Quem é que vai que-
rer gato feito em laboratório? Pois de 
repente eles podem se virar contra 
agente e comer a nossa carninha de 
primeira... Ah a sua é de segunda e 
das ruins... Mas não liga não... Pois 
você está livre dos gatinhos carnívo-
ros e feiinhos feito mãe de sarampo... 
Daqui alguns dias eles farão cão... 
Boi... Jumento... E pássaro.

 
urina acusa câncer?

Espia só... Tu já fizeste 40 aninhos? 
Ah bom... Então tu já levaste aquela 
dedada básica não já? Ei não precisa 
ficar com vergonha não... Tu e um 
montão de gente já passastes por esse 
exame... Tá certo que não é nadica 
de nada legal... Se bem que tenho 
alguns amigos que não concordam 
com o primeiro exame e querem a 
segunda opinião daquele médico do 
dedão federal... Mas agora os médicos 
descobriam que a urina pode detec-
tar o problema... Mas não totalmente 
seguro... Por isso a dedada ainda é a 
mais recomendável... Tu gostaste né? 
Uai tu anda fazendo o exame e só tem 
30 anos... Como é isso? Pois se cuida 
que isso pode virar vício e desejar ou-
tra coisa... Aí que meda...

 
montei no Porco

Pois eu agora não fico nem mais 
um minuto por cá... Pois afinal de 
contas eu tenho que ir embora e, por 
isso mesmo, eu vou picar a mula... 
Capar o gato... Cair no capinado e 
deitar o cabelo... E não vá fazer ne-
nhum tipo de molecagem que não 
estarei por perto para te acudir não... 
E, por favor, lembre-se: “Deus não é 
homem para mentir e nem mesmo 
para voltar atrás”. Bíblia Sagrada... 
Para pensar mesmo.

fuso do dia –  Os troca-letras 
que fazem um tele jornal a nível na-
cional da TV Plim Plim que perderam 
definitivamente a credibilidade já 
que tem só dois tipos de notícias... 
Bolsonaro e Covid-19... Não dá e 
ninguém aguenta tanta chatura... Xô, 
coisa ruim... Fora!

Xonado do dia – Os profissio-
nais da TV Gazeta que estão dando 
um show no jornalismo e são com-
petentes e vêm subindo a audiên-
cia... Pois quem assiste fica! Sucesso, 
nobres guerreiros... Fui!

Última

Presidente nacional do Pode-
mos, a deputada federal Renata 
Abreu (SP) é autora de uma pro-
posta que vai facilitar a vida dos 
beneficiários do INSS, que todo 
mês têm de ir ao banco para sa-
car seu dinheiro. O Projeto de Lei 
1141/2021 permite que o saque 
seja feito em caixas eletrônicos ou 
24 Horas instalados em supermer-
cados, postos de gasolina e tantos 
outros estabelecimentos. “É preciso 
facilitar a vida do segurado”, diz a 
parlamentar. Para que milhões de 

brasileiros recebam seus benefícios, 
o INSS, por meio de licitação, firma 
convênio com instituições ban-
cárias, atraídas pelo potencial de 
captação da base de clientes para 
a oferta de serviços bancários, tais 
como abertura de conta corrente e 
oferta de diversos tipos de crédito, 
especialmente o consignado atrela-
do à folha de pagamentos. 

Em troca desse potencial negó-
cio, o INSS busca continuamente 
a ampliação da cobertura bancária 
no país e de oferecimento de van-

tagens para os segurados. A mais re-
cente foi á emissão de forma gratui-
ta do primeiro cartão de saque com 
função de débito sem a necessidade 
de abertura de conta bancária. Mas, 
segundo Renata, é preciso desburo-
cratizar a vida do segurado. A parla-
mentar ressalta que a tecnologia e a 
capacidade de integração bancária, 
existentes atualmente possibilitam 
que o benefício do INSS chegue ao 
segurado fora do espaço físico dos 
bancos. É isso que a deputada quer 
que seja aprovado no Congresso: a 

facilidade de saques em várias loca-
lidades. “Hoje, é possível exigir que 
as instituições financeiras conve-
niadas ofereçam melhor prestação 
de serviço público ao segurado do 
INSS. Por isso, estamos propondo 
que o saque também seja feito pela 
rede interbancária, ou seja, em ter-
minais eletrônicos de instituições 
bancárias parceiras, incluindo os 
caixas 24 horas, disponíveis em es-
tabelecimentos comerciais e postos 
de combustível”, detalha a parla-
mentar.

A reunião para analisar a Propos-
ta de Emenda à Constituição (PEC) 
135/19, que torna o voto impresso 
obrigatório, foi encerrada sem a vo-
tação do parecer. Esse desfecho veio 
após muitas discussões. O presidente 
da comissão especial, deputado Paulo 
Eduardo Martins (PSC-PR), decidiu 
atender ao pedido do relator, depu-
tado Filipe Barros (PSL-PR), por mais 
prazo para incorporar sugestões em 
novo substitutivo. 

A próxima reunião do colegiado 
foi marcada para o dia 5 de agosto, de-

pois do recesso parlamentar. A reunião 
extraordinária foi convocada após re-
querimento do deputado Hildo Rocha 
(MDB-MA) e outros 20 parlamentares. 
Na última madrugada, o Plenário da 
Câmara chegou analisar sugestão que 
suspenderia a reunião, mas não houve 
votos suficientes para aprovação. 

Segundo Hildo Rocha, as eleições 
gerais em 2022 não permitem mu-
danças. “Não tem mais tempo para a 
Justiça Eleitoral, sei pela experiência 
de mais de 20 anos de vida pública. 
Fiz esta autoconvocação não foi à toa, 

e outros colegas apoiaram, porque o 
presidente já adiou a votação duas ve-
zes”, explicou. 

Os parlamentares mais próximos 
do governo Bolsonaro tentaram adiar 
a votação logo no início da reunião, en-
quanto a maioria criada no colegiado 
após várias trocas de integrantes insis-
tia na análise da proposta. Um reque-
rimento para retirada de pauta acabou 
rejeitado por 22 votos a 12. A deputa-
da Bia Kicis (PSL-DF), autora da PEC, 
aproveitou quedas de conexão durante 
a sessão semipresencial para defender 

o texto. “A tecnologia falha, os equipa-
mentos falham”, advertiu. 

Segundo o presidente Paulo Eduar-
do Martins, houve tentativas de invasão 
da videoconferência, contornadas pe-
los técnicos. Bia Kicis, Filipe Barros e 
o líder da bancada do PSL, deputado 
Vitor Hugo (GO), aproveitaram para 
fazer críticas a setores da Justiça Eleito-
ral, os quais acusaram de interferir nos 
trabalhos. A deputada Caroline de Toni 
(PSL-SC) argumentou ainda que as fa-
lhas durante a reunião semipresencial 
poderiam levar à anulação.

O vereador Reinaldo Carrapi-
cho disse que, enquanto o poder 
público não olhar com mais deter-
minação para o homem do campo, 
continuará o êxodo rural e que isso 
é um desastre social, uma vez que 
com a vinda do homem do campo 
com a família para a cidade - sem a 
capacidade para entrar no mercado 
de trabalho – gera graves conse-
quências. Eles vão para a periferia, 
vivendo em condições quase subu-
manas e criam um caos social para 
o município, Estado e União. Carra-
picho disse que a aprovação de cre-
ches e pré-escolas para os filhos dos 
agricultores e pequenos produtores 
não deixa de ser um grande avanço 
social e é um passo importante para 
fixar definitivamente o homem do 
campo no seu local de trabalho. 

O Parlamentar que faz parte da 
bancada ruralista destacou que já 
foi aprovado pela Comissão de Fi-
nanças e Tributação o Projeto de Lei 
que prevê a construção de prédio 
para funcionamento de creche e 

Valdemar SoareS

Depois de algum tempo, a lei 
“Maria da Penha” que trata com 
mais rigor as agressões físicas e 
psíquicas sofridas pelas mulheres 
mudou e está mais rigorosa com a 
inclusão na lei de namoradas agre-
didas, já que antes só podiam ser 
enquadrados os agressores se fos-
sem casados. As agressões contra a 
mulher antes da lei Maria da Penha 
eram tratadas como um caso banal 
e corriqueiro. Depois da mudança 
da lei que estabelece que o agressor 
pode ser preso e processado, sendo 
tirado do convívio da família, tem 
melhorado as situações. 

Entretanto, segundo pesquisa 
revelada, a cada quatro segundos 
uma mulher sofre agressão física no 
Brasil. O deputado estadual, Arlen 
Santiago, líder do (PTB) na Assem-
bléia Legislativa de Minas Gerais, 
disse que agora é preciso que saia 
do papel o Juizado Especial para 
tratar diretamente desse problema 
de agressões sofridas pelas mulhe-
res. 

Santiago disse que já houve 
avanço na criação da lei “Maria da 

Penha”, mas que é preciso fazer 
mais do que isso; que o juizado 
especial vai fazer com que os culpa-
dos recebam a punição devida em 
tempo real. O parlamentar lembrou 
que a violência praticada contra 
a mulher é um problema de toda 
sociedade, e que ainda existem 
muitas mulheres que são agredi-

das e que estão fora da estatística. 
“Muitas se omitem por medo, por 
questões sociais e religiosas, mas 
é preciso levar mais a sério esse 
problema, uma vez que o papel das 
mulheres no contexto social é mui-
to importante”. 

O deputado destacou que tendo 
o juizado especial, fará com que os 

culpados sejam punidos e garanta 
mais proteção para as mulheres. 
Arlen disse que todo esforço por 
parte do seu gabinete está sendo 
feito nesse sentido, pois, para ele, 
é inadmissível que milhares de mu-
lheres sejam agredidas e sofram 
humilhações, sem que os culpados 
sejam devidamente punidos. 
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pré-escola em assentamentos ru-
rais. O objetivo da proposta é me-
lhorar o desempenho escolar das 

crianças do meio rural. Segundo o 
parlamentar, o órgão federal execu-
tor do programa de reforma agrária 

- que hoje é o Ministério de Desen-
volvimento Agrário (MDA) - incluirá 
a construção de creche e pré-escola 
nas ações de implantação de infra-
estrutura comunitária dos assenta-
mentos rurais. 

Ele destaca que já é previsto o 
programa “Desenvolvimento Sus-
tentável de Projetos de Assenta-
mento”, para desenvolver, recupe-
rar e consolidar assentamentos da 
reforma agrária. O programa consta 
do Plano Plurianual. O objetivo 
dessa periodicidade é garantir um 
mínimo de continuidade das polí-
ticas públicas entre dois mandatos 
presidenciais diferentes. “Embora a 
construção de prédio para abrigar 
estabelecimento de ensino infantil 
não esteja explicitamente destacada 
no atual programa de trabalho do 
MDA, a medida já poderia ser ad-
mitida e executada pelo órgão. Isso 
acarretaria mais o remanejamento 
de prioridades do que a ampliação 
de despesas”, disse o parlamentar. 
(VS)
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Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), devidamen-
te autorizado pelo Credor Fiduciário RODOBENS ADMINISTRADORA DE CONSÓRCIOS LTDA, CNPJ/MF sob nº 51.855.716/0001-01, faz 
saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar do Sistema de Financia-
mento Imobiliário, que institui alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 28 de Julho de 2021 às 10:30 horas. 
Segundo Leilão: dia 29 de Julho de 2021 às 10:30 horas . Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre 
– São Paulo/SP. As demais condições de venda constarão no catálogo que será distribuído no leilão ou pela internet. Descrição do Imóvel: 
Lote 01- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 03, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, lo-
calizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos se-
guintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, 
pelos fundos, com o lote 27 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 04 numa ex-
tensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 02 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.346 do Registro de Imóveis de 
Brasília de Minas/MG. Lote 02- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 04, da Quadra denominada “F”, do lotea-
mento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², con-
tido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 
12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 28 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 
05 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 03 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.347 do Registro de 
Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 03- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 05, da Quadra denominada “F”, 
do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 
m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa exten-
são de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 29 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, 
com o lote 06 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 04 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.348 do 
Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 04- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 06, da Quadra de-
nominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área 
total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da 
Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 30 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote 
olha para a rua, com o lote 07 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 05 numa extensão de 30,00m. Matrícula 
nº 16.349 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 05- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 07, da 
Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com 
a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim 
da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 31 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote 
olha para a rua, com o lote 08 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 06 numa extensão de 30,00m. Matrícula 
nº 16.350 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 06- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 08, da 
Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, 
com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua 
Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 32 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de 
quem do lote olha para a rua, com o lote 09 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 07 numa extensão de 
30,00m. Matrícula nº 16.351 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 07- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO 
URBANO de nº 09, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cida-
de de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o 
alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 33 numa extensão de 12,00m; a Leste, 
lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 10 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 08 numa 
extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.352 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 08- Imóvel consistente de um LOTE DE 
TERRENO URBANO de nº 10, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Frei-
tas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao 
Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 34 numa extensão de 
12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 11 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com 
o lote 09 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.353 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 09- Imóvel consistente 
de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 11, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado 
Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela 
frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 35 numa ex-
tensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 12 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral es-
querda, com o lote 10 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.354 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 10- Imóvel 
consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 12, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro 
denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e 
confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o 
lote 36 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 13 numa extensão de 30,00m; a 
Oeste, lateral esquerda, com o lote 11 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.355 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. 
Lote 11- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 13, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, loca-
lizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes 
limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fun-
dos, com o lote 37 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 14 numa extensão de 
30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 12 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.356 do Registro de Imóveis de Brasília de 
Minas/MG. Lote 12- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 14, da Quadra denominada “F”, do loteamento 
“NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido 
dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 
12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 38 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 
15 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 13 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.357 do Registro de 
Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 13- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 15, da Quadra denominada “F”, 
do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 
m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa exten-
são de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 39 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, 
com o lote 16 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 14 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.358 do 
Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 14- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 16, da Quadra de-
nominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área 
total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da 
Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 40 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote 
olha para a rua, com o lote 17 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 15 numa extensão de 30,00m. Matrícula 
nº 16.359 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 15- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 17, da 
Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, 
com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua 
Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 41 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de 
quem do lote olha para a rua, com o lote 18 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 16 numa extensão de 
30,00m. Matrícula nº 16.360 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 16- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO 
URBANO de nº 18, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cida-
de de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o 
alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 42 numa extensão de 12,00m; a Leste, 
lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 19 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 17 numa 
extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.361 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 17- Imóvel consistente de um LOTE DE 
TERRENO URBANO de nº 19, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de 
Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao 
Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 43 numa extensão de 
12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 20 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com 
o lote 18 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.362 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 18- Imóvel consistente 
de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 20, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado 
Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela 
frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 44 numa ex-
tensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 21 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral es-
querda, com o lote 19 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.363 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 19- Imóvel 
consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 27, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro 
denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e 
confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 03, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almeida, 
numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 28, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do lote 
olha para a rua, com o lote 26, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.370 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
20- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 28, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 04, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 29, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 27, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.371 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
21- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 29, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 05, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 30, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 28, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.372 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
22- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 30, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 06, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 31, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 29, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.373 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
23- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 31, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 07, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 32, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 30, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.374 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
24- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 32, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 08, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 33, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 31, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.375 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
25- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 33, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 09, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 34, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 32, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.376 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
26- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 34, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 10, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 35, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 33, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.377 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
27- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 35, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 11, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 36, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 34, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.378 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
28- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 36, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 12, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 37, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 35, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.379 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
29- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 37, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 13, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 38, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 36, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.380 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
30- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 38, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 14, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 39, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 37, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.381 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
31- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 39, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 15, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 40, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 38, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.382 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
32- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 40, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 16, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 41, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 39, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.383 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
33- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 41, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 17, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 42, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 40, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.384 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
34- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 42, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 18, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 43, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 41, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.385 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
35- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 43, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 19, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 44, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 42, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.386 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
36- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 44, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 20, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 45, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 43, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.387 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. 
Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 217.550,00. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 
333.423,33. Caso não haja licitantes ou não seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão Extrajudicial, no 
dia 29 de Julho de 2021, às 10:30 horas, no mesmo local, pelo maior lance ofertado (§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao 
valor da dívida, das despesas, dos prêmios de seguro, dos encargos legais, inclusive tributos, das contribuições condominiais e honorários 
advocatícios.  Para a participação online o Arrematante deverá se habilitar no site www.biasileiloes.com.br, até uma hora antes do leilão. 
Obs: Eventuais débitos de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imóvel possuir, estes serão por 
conta exclusiva do arrematante. Os lotes não poderão ser vendidos separadamente. O pagamento, em qualquer dos leilões, será à 
vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. Correrão por 
conta do comprador todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: pagamento de 5% (cinco por cento) a título de 
comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de 
luz e água, débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, etc. A escritura pública caso seja 
necessária será realizada em até 90 (noventa) dias.O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em que se 
encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e posseiros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer irre-
gularidades que porventura possam existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimento interno, averbação de benfeitoria, 
estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel arrematado. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela 
lei 13.465/17 § 2-B, fica assegurado ao devedor fiduciante o direito de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao 
valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão do leiloeiro, conforme esse edital. A vendedora não se responsabiliza por 
eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior proprietário(a). Na hipótese do imóvel arrematado estar 
ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade no tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas despesas. 
O arrematante também exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários 
anteriores ou terceiros, com referência ao imóvel e ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessan-
tes, etc. Mais informações no escritório do Leiloeiro. Tel (11) 4083-2575. Eduardo Consentino, Matrícula – JUCESP 616 – Leiloeiro 
Oficial – (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício) – www.biasileiloes.com.br 

Mais Informações: (11) 4083-2575  |  www.biasileiloes.com.br

EDITAL DE LEILÃO PRESENCIAL E ON-LINE

1º LEILÃO  28/07/2021 ÀS 10H30  -  2º LEILÃO 29/07/2021 ÀS 10H30

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, ALYSSON DANIEL PEREIRA GONCALVES, CPF/CNPJ nº 07805307644, que está(ão) em
lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado
Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no
prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no
valor de R$ 10.949,25, em 28/05/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data
do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
844441556997-5 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 63661, do Livro 2 –
Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o
recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente
a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula
“não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de
15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA
ECONÔMICA FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a)
devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 20 de Julho de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) reuniu-
se na segunda-feira (19), em Belo 
Horizonte, com o Presidente do 
Tribunal de Justiça de Minas Ge-
rais (TJMG), Gilson Soares Lemes; 
com o chefe do 11° Departamento 
de Polícia Civil, delegado-geral, 
Jurandir Rodrigues César Filho e; 
com o delegado regional, Herivel-
ton Ruas Santana, oportunidade 
em que pleiteou cessão de prédios 
do Judiciário para a Polícia Civil de 
Montes Claros. “Nosso propósito 
foi discutir a cessão dos espaços 
que não serão mais utilizados pelo 
TJMG, em especial o prédio onde 
atualmente funciona o Fórum de 
Montes Claros. Sabemos que um 
novo fórum está sendo construído. 

Após a inauguração do novo pré-
dio, a cessão do espaço antigo para 
a Polícia Civil seria importante, pois 
hoje a corporação funciona em um 
prédio alugado”, informou Marcelo 
Freitas.

O parlamentar avaliou positi-
vamente o resultado da reunião, 
tendo o presidente do TJMG assu-
mido o compromisso de firmar pro-
tocolo de intenções para atender 
a demanda apresentada. “Garantir 
infraestrutura e aparelhamento da 
Polícia Civil para o combate à crimi-
nalidade é compromisso do nosso 
mandato. Nesse sentido, a reunião 
foi extremamente satisfatória, visto 
que o presidente do TJMG, Gilson 
Lemes, assumiu conosco o compro-
misso de firmar um protocolo de 

intenções, de modo que as atuais 
dependências do Fórum de Montes 
Claros sejam cedidas posteriormen-
te para a Polícia Civil, que terá no 
novo espaço melhores condições 
para o desempenho de suas fun-
ções”, declarou Marcelo Freitas.

As atuais dependências do 
Fórum de Montes Claros acomo-
dariam adequadamente a Polícia 
Civil, além de desonerar a corpo-
ração com os custos da locação, 
explicou o delegado-geral Jurandir 
Rodrigues Filho. “A Polícia Civil de 
Montes Claros apesar de estar bem 
alocada, com uma sede própria 
conseguirá redução dos custos de 
aluguel, além de expandir a oferta 
de serviços à população, bem como 
novas unidades de atendimento 

especializado. Hoje, a Polícia Civil 
tem cerca de 270 servidores e rea-
liza, em média, 450 atendimentos 
diários. Essa iniciativa de cessão das 
dependências do Fórum de Montes 
Claros é de extrema importância 
para podermos ampliar o atendi-
mento ao cidadão”, ressaltou o de-
legado.  

O presidente Gilson Soares Le-
mes disse ser de interesse do TJMG 
firmar parcerias com as demais en-
tidades públicas do Estado. “Por 
isso, assumimos o compromisso de 
firmar um protocolo de intenções e 
estudar as possibilidades de atender 
a demanda apresentada pelo Depu-
tado Marcelo Freitas e pelos dele-
gados de Polícia Civil”, afirmou Le-
mes. (Gissele Niza - colaboradora)

girleno alencar

O presidente da Associação dos 
Municípios da Área Mineira da Su-
dene (Amams) e prefeito de Padre 
Carvalho, José Nilson Bispo de Sá, 
“Nilsinho”, esteve na segunda-feira 

(19), em Brasília DF, e no Senado 
Federal se reuniu com o assessor 
especial da presidência do Sena-
do, Alexandre Silveira. Na pauta 
da reunião estava uma solicitação 
que trata da aquisição de uma Usi-
na de Asfalto. O senador mineiro e 

presidente do Senado, Rodrigo Pa-
checo, confirmou que vai destinar 
verba parlamentar para atender ao 
pedido da Amams, afirmação que 
provocou comemoração por parte 
do presidente José Nilson Bispo de 
Sá e dos prefeitos filiados, que tam-
bém estiveram reunidos no Senado 
Federal.

Desde a sua posse na Amams, 
em janeiro desse ano, José Nilson 
Bispo de Sá, “Nilsinho”, vem arti-
culando com deputados da região 
apoio na aquisição de uma Usina 
de Asfalto. Segundo o presidente 
da Amams, esta aquisição vai contri-
buir no desenvolvimento dos muni-
cípios filiados à associação, além de 
representar uma grande conquista, 
pois vai contribuir na infraestrutura 
das cidades. 

“O pedido da Amams para a 
aquisição dessa usina de asfalto, 
poderá agilizar obras de pavimenta-

ção asfáltica nos municípios filiados 
à associação. Agradeço ao senador 
Rodrigo Pacheco por atender nosso 
pedido e também aos deputados 
Paulo Guedes e Marcelo Freitas que 
também ofereceram parceria para 
nos atender nessa demanda. Certa-
mente essa usina vai resultar em im-
portantes conquistas municipalistas 
e vamos disponibilizar aos prefeitos 
filiados o maquinário necessário 
para obras de pavimentação asfál-
tica”, ressaltou Bispo. O presidente 
continuou ao afirmar que a aquisi-
ção da usina faz parte das deman-
das para tornar a Amams ainda mais 
prestativa na oferta de prestação de 
serviços aos municípios.

No final da reunião, o presiden-
te da Amams agradeceu também ao 
deputado estadual, Arlen Santiago, 
responsável pela articulação do en-
contro de prefeitos na presidência 
do Senado Federal.
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Câmara X Produtividade X 
Prestação de Contas X Balanço

Marlene X Poeta X Pedra Azul X 
Expõe X Painel Juca Silva

Minas X Receita X Grave X Zema X 
Realidade financeira

Prova de vida X Humilhação X 
Aposentados X Suspensa X Câmara

Eles brigam na CPI, mas se uniram 
pelo fundo eleitoral pornográfico

Emendas X Parlamentares X 
Fiscalização X Diretrizes X 

Orçamentares

Servidores X Segurança X 
Mobilizam X Reposição Salarial

A Câmara de Vereadores iniciou no sábado, (10), o recesso parla-
mentar, que segue até o dia 29. Para representar a casa Legislativa nestes 
dezenove dias, foram nomeados três vereadores que estarão de plantão 
para o atendimento a população: Cláudio Rodrigues (Cidadania), Graça 
da Casa do Motor (PSL) e Stalin Cordeiro (Pode). Respeitando o decre-
to de enfrentamento a Covid-19, o atendimento ao público, que é feito 
das 7h às 19h ainda acontece por telefone 3690-5400. Ao todo foram 
realizadas 22 sessões ordinárias e duas extraordinárias. Neste período 
também foram promovidas cinco audiências públicas. Das 16 resolu-
ções (ato normativo que regula matéria de competência exclusiva da 
Câmara, de efeito apenas interno) foram aprovadas 14. Nesse período 
foram expedidos 213 ofícios. Nos seis meses, foram apresentados 65 
projetos de lei. O executivo apresentou 19 e destes, 18 foram aprova-
dos, um foi retirado de tramitação. 

Dentre os projetos de lei do Executivo que foram aprovados estão 
os que autorizam o repasse de recursos ao Fundo Municipal do Idoso 
e ao Fundo Municipal da Infância e Adolescência (FIA). De autoria do 
legislativo foram 46 projetos de lei, sendo três da mesa diretora e 43 
dos vereadores.

A realidade financeira do Estado é tão ou mais grave do que quan-
do o governador Romeu Zema assumiu, há dois anos e meio. Quem 
falou sobre essa realidade foi o secretário-adjunto da Secretaria de 
Planejamento e Gestão, Luís Otávio Milagres. Segundo ele, “hoje 
nossa despesa obrigatória é maior que a receita que arrecadamos. 
Situação de déficit estrutural segue difícil. Ainda vivemos a pande-
mia”. Na conversa que teve com os deputados estaduais, Luís Otávio 
falou que o governo está acima do limite da Lei de Responsabilidade 
Fiscal em relação a gastos com pessoal, motivo que está impedido 
o governo de pagar o reajuste para os servidores da área de segu-
rança, aprovados no início do governo Zema. Mas ele pondera que 
esses servidores e os da educação, têm recebido pagamento integral 
no quinto dia útil.

Ao aprovar a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO), o Congresso 
autorizou expressamente a transferência direta de recursos das emen-
das de bancada para que estados e municípios apliquem em qualquer 
área, no ano eleitoral de 2022, sem fiscalização do Tribunal de Contas 
da União (TCU). Esse tipo de repasse – chamado de transferência es-
pecial – só é autorizado pela Constituição para emendas individuais, 
aquelas indicadas por deputados e senadores, e não para as emendas 
de bancada, formada pelo conjunto de parlamentares de um estado. 
Técnicos classificaram o dispositivo aprovado como inconstitucional. 
Já o povo acha que isso é descaramento institucionalizado. Essa é uma 
melhor forma e evita o Estado como intermediário único, que engessa-
va o dinheiro e demorava mais do que de costume. Agora esse tipo de 
emenda vai direto para os cofres dos municípios e se for federal, diretor 
para os cofres do Estado.

O presidente da comissão, Sargento Rodrigues, contestou as justi-
ficativas de impedimentos legais apresentadas pelo representante do 
governo.

O presidente da comissão, Sargento Rodrigues, contestou as justi-
ficativas de impedimentos legais apresentadas pelo representante do 
governo presidente da comissão, Sargento Rodrigues, contestou as 
justificativas de impedimentos legais apresentadas pelo representante 
do governo - sindicais de servidores das forças de segurança pública 
de Minas advertiram para o risco de paralisação da categoria, caso o 
governador Romeu Zema não cumpra compromisso assumido em 2019 
de reposição salarial da classe. Eles participaram, ao lado de deputa-
dos e representante do governo, de audiência pública da Comissão de 
Segurança Pública da Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG). 
O acordo a que se referem foi assinado em novembro de 2019 por 
secretários de Estado, representantes dos servidores e parlamentares, 
que resultou na apresentação do Projeto de Lei (PL)1.451/20, do gover-
nador. A proposição previa a recomposição salarial dos servidores em 
41%, divididos em três parcelas: 13% em julho do ano passado, 12% em 
setembro deste ano e mais 12% em setembro de 2022.

Aziz e Rogério batem boca na CPI, mas votaram juntos pela tunga 
bilionária. Na CPI da Pandemia, Omar Aziz (PSD-AM) esqueceu as diver-
gências e se uniu a senadores governistas e a opositores, como ele, para 
ajudar a aprovar o aumento do fundão eleitoral de R$ 2 bilhões, já ética 
e financeiramente inaceitáveis, para R$ 5,7 bilhões em 2022. Sabido, 
Renan Calheiros (MDB-AL) preferiu não votar, mas sua alma gêmea no 
Senado e na CPI, Eduardo Braga (MDB-AM), votou favorável a tunga. 
Com isso, a maioria do “G7” na CPI se desfez, mudou de cara e virou 
“G4”, no apoio à decisão que provocou indignação todo o país. Entres 
os titulares da CPI, votaram em favor da tunga de R$ 5,7 bilhões os go-
vernistas Ciro Nogueira (PP-PI) e Marcos Rogério (DEM-RO). Marinho 
(PSC-PA) são os suplentes da CPI que apoiaram a tunga.
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Poeta Marlene está expondo 12 poemas da sua lavra no Painel Per-
manente de Poesia Juca Silva Neto localizado na Biblioteca Municipal 
“Doutor Antônio Teixeira de Carvalho” no Centro Cultural Hermes de 
Paula até o dia 31 de julho. A visitação para leitura dos textos é de 8 
as 18h, de segunda a sexta.  Marlene Bandeira é poeta, mãe, catopé de 
fila e cidadã do mundo. Tem publicados os livros Cartas Ciganas, pela 
editora Unimontes e Entre Punhais & Girassóis, pela editora Catruma-
no/2012.

Tem trabalhos publicados em diversas antologias pelo Brasil, in-
cluindo o Trinta Anos-Luz, editora aquarela brasileira/2017, que celebra 
os 30 do Festival de Arte Contemporânea Psiu Poético, projeto do qual 
participa ativamente e onde foi homenageada no ano  2016. A escritora 
ainda faz parte da Academia Feminina de Letras e do Terno de Catopés 
de São Benedito de Montes Claros. Serviço: O Tempo é um garanhão

Roberto X Xadrez X Destaque X 
Competições X Escolas

As aulas presenciais não retornaram dentro da sua normalidade e 
quando disso acontecer o jovem e ex-campeão brasileiro de Xadrez, 
Roberto Molina devera propor a secretaria de Educação fazer oficinas 
de xadrez para os alunos, sendo que essa modalidade de jogo estimula 
a mente dos alunos proporcionando grandes benefícios. Molina que 
foi o aniversariante da semana e representa muito bem a nossa cidade 
em competições regionais, estaduais, nacional e internacional e com 
grandes vitorias, sendo que boa parte de nossas autoridades não tomem 
conhecimento e agora ele deseja elaborar um programa que possa ser 
aplicado na rede pública de ensino municipal. Sempre viajando e dis-
putando esse torneio, ele ganhou há dois anos o título brasileiro e um 
vereador da legislação passada ficou de fazer uma homenagem a ele 
que merece pelo seu empenho e sendo o primeiro mineiro a ser um 
vencedor do torneio nacional com competência.

Secretaria X Comemora X 
Regularização X Servidores

A secretária de Planejamento, Luísa Barreto, comemorou a re-
gularização do pagamento dos salários dos servidores públicos do 
Estado, que passarão a receber os salários a partir do quinto dia útil. 
Segundo ela, esse é mais um compromisso cumprido pelo gover-
no. O governador Romeu Zema anunciou que a partir de agosto os 
servidores ativos, aposentados e pensionistas passarão contar com 
seus salários para honrar com os seus compromissos. O governador 
tinha dito nos primeiros meses do governo que ele mesmo não ia 
receber o seu salário de governador, enquanto o servidor não tives-
se regularizado o seu salário, que antes vinha sendo pago em três 
parcelas, exceto a saúde e segurança pública. Na última sexta-feira 
ele mostrou um documento que foi firmado em cartório, onde ele 
se comprometia em receber no dia em que o servidor recebesse os 
salários integrais, como isso vai acontecer no próximo mês ele vai 
receber.

A Câmara dos Deputados suspendeu até o fim do ano a exigência 
de prova de vida de beneficiários do Instituto Nacional do Seguro 
Social (INSS) por causa da crise sanitária provocada pela pandemia 
de Covid-19. O projeto foi aprovado em votação simbólica. Como 
houve mudanças, volta ao Senado. O texto muda a lei da seguridade 
social e acrescenta dispositivo que isenta de custas e emolumentos 
a lavratura de procuração pública e a emissão de sua primeira via 
para fins exclusivos de recebimento de benefícios previdenciários 
ou assistenciais administrados pelo INSS. A iniciativa do projeto foi 
do chefe do Executivo e elimina a humilhação de idoso ser carre-
gados para ir ao banco para provar que esta vivo. Isso criou muita 
dor de cabeça aposentados que não conseguiam levantar da cama e 
eram carregados de forma dolorosos e humilhantes e isso acabou.
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Montes Claros recebe cestas básicas 
doadas de vários países

Lei que altera LDO em favor de obras não 
concluídas é publicada

6
G

IRLEN
O

 ALEN
CAR

cidade
D

IV
UL

GA
ÇÃ

O

girleno alencar

Aproximadamente 1.500 cestas 
básicas vindas de diversos países 
chegaram a Montes Claros para 
serem distribuídas as famílias em 
vulnerabilidade social. A doação 
foi uma articulação de uma mul-
tinacional farmacêutica, que tem 
uma unidade em Montes Claros. 
Ela realizou uma Live no YouTube 
com a participação de sua banda 
de funcionários e Edu Lemos, no 
projeto ‘Take Action’ . O público 
que assistiu contribui muito para o 
combate à fome.  As mais de 1.500 
cestas básicas doadas levou alimen-

to a quem tanto precisa. As doa-
ções foram entregues pelo Mesa 
Brasil Sesc a 40 instituições sociais.

O Mesa Brasil tem atuado no 
Norte de Minas com a doação de 
aproximadamente 100 toneladas 
de alimentos por mês, sendo 70% 
delas de frutas e são distribuídas 
em 280 instituições sociais do Nor-
te de Minas. Na manhã de ontem 
(20), o gerente do Serviço Social 
do Comércio (Sesc) em Montes 
Claros, Domingos de Freitas Vic-
toi Neto, apresentou o projeto ao 
vice-prefeito de Montes Claros, 
Guilherme Guimarães, acompa-
nhado dos diretores do Sindicato 

do Comércio, Glenn Andrade e Er-
nane Meira, quando apontou que 
durante a pandemia, aproximada-
mente 54 mil pessoas foram aten-
didas pelo Mesa Brasil em Montes 
Claros.

Ele lembra que “o Mesa Brasil 
Sesc com seu trabalho contínuo 
de arrecadação e distribuição de 
alimentos, vem ampliando sua atu-
ação no Norte de Minas. Dentre as 
atividades rotineiras do programa 
do Sesc, o Mesa apoia eventos so-
lidários para aumentar a captação 
de alimentos que são destinados às 
instituições sociais cadastradas na 
região atendida pelo Sesc”.

A Prefeitura de Montes Claros 
publicou a Lei 5.352, sobre as di-
retrizes para elaboração e execução 
da lei orçamentária para o exercí-
cio financeiro de 2022, onde cita 
as prioridades e metas da Adminis-
tração Pública Municipal; a organi-
zação e estrutura dos orçamentos; 
as diretrizes para elaboração e exe-
cução dos orçamentos e suas alte-
rações; as disposições relativas às 
despesas com pessoal e encargos 
sociais; e as disposições sobre al-
terações na legislação tributária. A 
programação da despesa constante 
da Lei Orçamentária Anual, para o 
exercício financeiro de 2022, deve-
rá ser compatível com o Plano Plu-
rianual para o período 2022-2025. 
As atividades de manutenção, con-
servação e recuperação de bens 
públicos e as obras não concluídas 
terão prioridade sobre os projetos 
de expansão e implantação de no-

vas obras. A programação de que 
trata o caput observará as diretrizes 
básicas de ação do Governo Muni-
cipal e o disposto na Lei do Plano 
Plurianual.

A Câmara de Montes Claros, 
através da comissão de Legislação, 
Justiça e Redação e da comissão 
de Finanças e Tomadas de Contas, 
promoveu nesta manhã (20), au-
diência pública para discutir a Lei 
de Diretrizes Orçamentária (LDO) 
para o exercício de 2022. A recei-
ta estimada no Orçamento Fiscal e 
da Seguridade Social e de investi-
mentos é de R$ 1.404.822.000 bi-
lhão. De acordo com a legislação, 
antes de ir à votação o projeto 
(n°44/2021) que trata sobre a LDO 
deve ser discutido e apresentado 
aos vereadores, uma vez que trata 
sobre o orçamento do próximo 
ano. A receita prevista para 2022 
é de R$ 1.380.250 bilhão, e para 

as empresas públicas (MCTrans e 
Esurb) a estimativa é R$ 24.572.800 
milhões, somando total de R$ 
1.404.822.000 bilhão. Na alocação 
dos recursos na proposta orçamen-
tária para 2022, terão precedência 
os programas de governo relativos 
à garantia de direitos fundamentais 
à Saúde, Educação, Segurança, As-
sistência Social, Criança e do Ado-
lescente, Saneamento Básico e Ha-
bitação e atendimento ao disposto 
na Lei 13.935, de 11 de dezembro 
de 2019. Foi acrescentado ao pro-
jeto uma emenda de iniciativa da 
presidência da Câmara que res-
guarda as emendas impositivas que 
são propostas pelos vereadores. O 
presidente da Casa, vereador Cláu-
dio Rodrigues (Cidadania), des-
tacou que a medida é uma forma 
de proteger a autonomia do legis-
lativo em indicar possíveis obras e 
investimentos no município. (GA)
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Norte de Minas entra no radar da 
CPI da Covid

Humberto Souto afirma que está 
ficou atento com as facilidades

Novas doses contra Covid-19 vão ampliar 
vacinação por idade em Minas Gerais

Hemominas convoca doadores de sangue O negativo
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O Norte de Minas entrou no ra-
dar da CPI da Covid que investiga 
irregularidades na compra das va-
cinas contra a Covid-19. No dia 1º 
de julho, a CPI da Covid no Sena-
do apreendeu o celular do policial 
militar Luiz Paulo Dominguetti, que 
diz ser representante no Brasil de 
uma empresa privada que atuaria 
na intermediação de contratos de 
vacinas – a Davati Medical Supply. 
No aparelho foi encontrado men-
sagem onde o policial aponta que 
estava vendendo a vacina para várias 
cidades do Norte de Minas, inclusive 
Montes Claros e ainda com a inter-
ferência do deputado federal Paulo 
Guedes. Na tarde de ontem (20), o 
prefeito Humberto Souto nega que 
tenha realizado qualquer compra e 
afirma que foi inserido num grupo 
de prefeitos que estava articulando 
como comprar a vacina e graças a 
sua suspeita é que descobriu o es-
quema. Souto afirma que cobrou da 
pessoa um contato com a empresa 
Jonhson & Jonhson, produtora da 
vacina. No dia seguinte o interme-
diário das vendas comunicou a sus-
pensão das conversas.

O deputado Paulo Guedes, do 
PT, em nota de esclacimentos, infor-
mou: “jamais participei de qualquer 
negociação de compra de vacinas e 
que desconheço as pessoas citadas 
na matéria da CNN Brasil. O único 
contato que tive relacionado a este 
assunto foi uma reunião virtual com 
a presença de alguns prefeitos do 
Norte de Minas, realizada no dia 20 
de março, a convite do advogado 
Antônio Olímpio, que é filho de um 
amigo pessoal. Nesta reunião, o Sr. 
Cristiano Carvalho se apresentou 
como representante da empresa 
Davati para venda de vacina. Ali fi-
zemos muitos questionamentos e, é 
claro, não houve nenhuma negocia-
ção. Três dias depois, em 23 de mar-
ço, o próprio advogado informou 
por Whatsapp que teria descoberto 
que se tratava de uma empresa de 
fachada, pediu que os prefeitos des-
considerassem aquelas propostas e 
tudo acabou ali mesmo”.

O parlamentar destacou ainda: 
“Deixo muito claro que, como todo 
brasileiro, quero que em breve toda 
a população esteja vacinada, e en-
quanto deputado federal eleito pelo 
Norte de Minas, também estou tra-
balhando para ajudar os municípios 
a vencer esse momento dramático, 

O prefeito Humberto Souto 
salientou na tarde de ontem (20) 
que desde quando apareceu a pri-
meira vacina contra a Covid-19 que 
manifestou interesse em comprar 
o produto para imunizar os mon-
tes-clarenses. Por isso, se habilitou 
junto a Frente Nacional dos Prefei-
tos. Ele lembra que tomou conhe-
cimento dessa articulação de alguns 
prefeitos do Norte de Minas para 
comprar a vacina e por isso, decidiu 
fazer alguns questionamentos. Foi 
informado que bastaria o município 
preencher o formulário e receberia 
a vacina ao custo de Us$ 11,00 dó-
lares por dose. Souto explica que 
achou muita facilidade na proposta, 
pois sabia da dificuldade e ainda da 
decisão das empresas produtoras de 
venderem apenas para o Governo 
Federal.

Até o final desta terça-feira (20/7), 
Minas Gerais tinha recebido 841.960 
doses de imunizantes contra Co-
vid-19 referentes ao 31º lote de vaci-
nas enviadas pelo Ministério da Saú-
de. A maior operação de vacinação da 
história de Minas Gerais conta, nesta 
remessa, com vacinas CoronaVac, As-
traZeneca e Pfizer.

As doses estão sendo enviadas, de 
forma fracionada, desde a noite de se-
gunda-feira (19/7), quando 171.400 
doses da CoronaVac desembarcaram 
no Aeroporto Internacional de Belo 

Horizonte, em Confins. Nesta terça-
feira, 102.800 doses da AstraZeneca 
e 120.510 doses da Pfizer também 
desembarcam em Confins e, por ca-
minhão, 447.250 doses da AstraZene-
ca chegam no final da tarde à Central 
Estadual de Rede de Frio, na capital. 
Com esta nova remessa, o estado já 
recebeu 16.626.404 doses de vacinas 
contra a Covid-19

Todas as doses serão encaminha-
das para a Rede de Frio para que pos-
sam ser conferidas as condições de 
armazenamento e de

temperatura. A Secretaria de Esta-
do de Saúde (SES-MG) informa que 
a logística de distribuição dos imuni-
zantes para as 28 Unidades Regionais 
de Saúde (URSs) será divulgada em 
breve.

PÚblico-alVo
As 841.960 doses de vacina contra 

a Covid-19 serão destinadas à imuni-
zação de 70% por faixa etária e 30% 
para os grupos prioritários que serão 
imunizados com a segunda dose. 
(Agência Minas)

A Fundação Hemominas pede 
aos doadores voluntários de todos 
os tipos sanguíneos, em especial 
os do tipo O negativo, a compa-
recerem o quanto antes em suas 
unidades para realizar a doação.

Pessoas com o tipo O negativo 
são consideradas doadoras uni-
versais, ou seja, podem doar seu 
sangue para pacientes de todos os 
tipos sanguíneos. Por causa disso, 
o tipo O negativo é o sangue mais 
utilizado no atendimento de casos 
de urgências e emergências.  

como fazer a doação
Entre os requisitos básicos 

para doar, é necessário estar em 
boas condições de saúde, ter en-
tre 16 e 69 anos, mais de 50 kg, 
estar descansado e alimentado no 
momento da doação, e apresentar 
documento original e oficial com 
foto.

Candidatos à doação de sangue 
que foram infectados por corona-
vírus, após diagnóstico clínico e/
ou laboratorial, ficam inaptos por 
30 dias após completa recupera-
ção. 

Pessoas que tiveram conta-
to com alguém que apresentou 
diagnóstico clínico/laboratorial de 
infecção por covid-19 são conside-

radas inaptas pelo período de 14 
dias.

Devido à pandemia, o candida-
to que apresente qualquer sinto-
ma respiratório, mesmo leve, deve 
aguardar 30 dias após recuperação 
para doar.

VacinaS
A vacinação contra a Covid-19 

também impacta o comparecimen-
to de doadores nas unidades, já 
que existe um período de inap-
tidão após cada dose. Esse prazo 
depende do imunizante recebido. 
Para as vacinas disponíveis até o 
momento, os prazos são:

mas isso precisa ser feito com lisu-
ra e responsabilidade. Permaneço à 
disposição para qualquer outro es-
clarecimento e, para que não fique 
nenhuma dúvida, seguem em ane-
xo a carta e o áudio enviados pelo 
advogado Antônio Olímpio, em 23 
de março de 2021, quando todo o 
assunto foi encerrado”.

O deputado divulgou uma carta 
que recebeu de Antonio Olímpio, 
onde ele informa que “Há aproxi-
madamente duas semanas fomos 
procurados pelo Sr. Cristiano Car-
valho, representante da Davati Me-
dical, o mesmo se apresentou como 
representante para vendas de vacina 
da Jhonson & Jhonson, inclusive 
foi apresentado documentos e ne-
gociações com grandes prefeituras, 
como a de São Paulo (maior cida-
de da América Latina), em diversas 
reuniões por vídeo conferência o Sr. 
Cristiano Carvalho foi taxativo em 
afirma que após o contrato assinado 
com a farmacêutica em até 72 ho-
ras as vacinas seriam entregues no 
Brasil.

“Como não havia pagamento 
antecipado e toda documentação 
apresentada nós passava um grande 
grau de confiabilidade, iniciei junta-
mente com o Sr. Isaias, meu cliente e 

pessoa da mais alta estima e confian-
ça, as tratativas com os municípios 
para adquirir as vacinas da Janssen. 
Mobilizamos um grande número de 
prefeituras em Minas e em São Pau-
lo, confiantes que as tão sonhadas 
vacinas chegariam a nossas cidades 
para acabar de vês com esse vírus 
brutal. Contudo a mídia divulgou 
algumas matérias falando sobre a 
dificuldade do mundo em adquirir 
vacinas e em uma delas mencionou 
a dificuldade da Jhonson & Jhonson 
em cumprir sua meta para o mês de 
março, que seriam 30 milhões de va-
cinas, com isso comecei a desconfiar 
que a Davati Medical, através do seu 
representante Cristiano Carvalho 
não teria essa disponibilidade de 
vacina, que segundo o mesmo seria 
mais de 100 milhões de doses”.

“Com isso entrei em contato 
com o Sr. Roger Patti, Diretor Na-
cional de Contas estratégicas da 
Janssen Farmacêutica, o verdadeiro 
responsável pela comercialização 
da vacina da Jhonson & Jhonson 
no Brasil, funcionário de carreira da 
Jhonson & Jhonson.

O mesmo muito solicito me ex-
plicou que por enquanto as vacinas 
Janssen estão disponíveis apenas 
para os governos a nível federal, 

O policial militar Luiz Paulo 
Dominguetti 

ainda não sendo possível a comer-
cialização para os municípios, e 
explicou que desconhece qualquer 
pessoa habilitada a negociar vacinas 
no Brasil. Me informou que de fato 
a Janssen tem recebido muitas in-
tenções de compra dos municípios 
contudo nenhuma tratativa pode 
avançar por hora”.

“Ele colocou seu telefone e 
email a disposição para ser repassa-

do a todos os municípios que que-
riam mais informações a respeito da 
vacina, e que assim que for possível 
a venda para os municípios ele en-
trará em contato. Vou disponibilizar 
o Contato e o email dele no final da 
mensagem. Com isso em nome de 
Antônio Olímpio, Isaias Nunes, Sid-
ney Olímpio e todos os envolvidos 
que acreditaram que a tão sonhada 
vacina chegaria para os municípios, 

fica o nosso pedido formal de des-
culpa, em nenhum momento com 
todas as informações e documentos 
que nos foram apresentados imagi-
naríamos que se tratava de apenas 
especulação. Fica o aprendizado e 
o alerta que só devemos negociar 
compra de vacinas diretamente 
com o laboratório. Mais uma vês 
apresentamos nossas sinceras des-
culpas”.

- Coronovac / Sinovac: 48h
- AstraZeneca / Fiocruz: 7 dias
- Pfizer / BioNTech: 7 dias
- Janssen-Cilag: 7 dias
- Sputnik V: 7 dias

- Covaxin / Bharat Biotech: 48h
- Moderna: 7 dias

No caso da vacina contra a gri-
pe, o prazo de espera para doação 

de sangue é de 48h após aplicada 
a imunização. No site da Fundação 
Hemominas estão descritas todas 
as condições e restrições para do-
ação de sangue. (Agência Minas)

Queda dos estoques desse tipo sanguíneo chega a 45% em toda a rede

O prefeito esclarece que pediu ao 
interlocutor um contato com a Jhon-
son & Jhonson e recebeu os dados. 
Porém antes mesmo de fazer a liga-
ção, recebeu a correspondência des-
se interlocutor desfazendo a propos-

ta. O montes-clarense acredita que 
não ocorreu nenhum problema, pois 
não foi realizada qualquer compra 
oficial, o produto não foi entregue, 
não ocorreu qualquer pagamento. 
A conversa não é crime. Ele descar-

ta qualquer possibilidade de tomar 
alguma providência judicial, diante 
de não existe nada, que desabone o 
que ocorreu. O prefeito afirma que 
não foi procurado por qualquer ór-
gão de comunicação com pedido de 
esclarecimentos, pois faria isso sem 
qualquer problema.

nota de eSclarecimento
A Prefeitura de Montes Claros 

divulgou nota de esclarecimento na 
tarde de ontem (20), sobre suposta 
compra de imunizantes contra a Co-
vid-19. A nota afirma que “desde o 
início da pandemia, o Município de 
Montes Claros pautou sua atuação 
no combate à Covid-19 buscando 
a preservação da vida de seus cida-
dãos, sempre de forma clara e trans-
parente. Já em maio de 2020, através 
do Decreto Municipal 4039, foi de-

terminado que todas as compras e 
contratos da área da saúde, voltados 
ao enfrentamento da doença, fos-
sem disponibilizados em Portal de 
Transparência, na internet, de modo 
a permitir que qualquer um pudes-
se acompanhar os gastos públicos”, 
destaca.

A nota descreve ainda que “todos 
os contratos são públicos e acessí-
veis. É verdade que alguns interme-
diários chegaram a oferecer vacinas 
ao Município. Contudo, ante a falta 
de credibilidade das propostas e das 
condições, nenhum procedimento 
inicial para aquisição foi adotado. O 
Município não adquiriu nenhuma 
vacina ou iniciou procedimento de 
aquisição. Todas as doses aplicadas 
no Município vieram do Programa 
Nacional de Imunização, através do 
Governo Federal”. (ga)
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Em uma casa, no Bairro 
Carmelo, em Montes Claros, 
um saruê foi capturado pelos 
bombeiros. O animal estava 

escondido atrás da geladeira 
no compartimento onde fica o 
motor. Segundo os bombeiros, 
a residência fica perto de uma 

área de mata e o morador 
contou que o saruê já tinha 
aparecido no local outras 
vezes.

“Ele relatou que o animal 
sempre entrava para remexer o 
lixo, mas nesta data percebeu 
que ele tinha entrado em casa 

e o encontrou escondido atrás 
da geladeira”, disse o sargento 
José Alécio da Silva. Com uso de 
EPIs, os militares capturaram 

o saruê e devolveram ao 
habitat natural distante das 
residências. Ele era adulto e 
estava sem ferimentos.

A Polícia Militar faz buscas para 
tentar identificar quem matou um 
homem, de 50 anos, em Monte Azul 
(MG). A vítima tinha um ferimento 

na cabeça e o corpo foi encontrado 
em um matagal. De acordo com 
informações do irmão do homem, ele 
estava desaparecido desde a última 

sexta-feira (16), quando deveria ter ido 
ao aniversário da mãe deles. O irmão 
contou ainda que passou na frente 
da casa dele e o viu conversando com 

outras duas pessoas. Questionado, ele 
confirmou que estaria na festa, mas 
não foi mais visto.

Já na segunda (19), a vítima foi 

encontrada em um matagal por seu 
irmão. O local fica na zona rural de 
Monte Azul. A perícia da Polícia Civil 
foi chamada e constatou a existência 

de um ferimento por instrumento 
contundente na cabeça. O corpo foi 
levado para o Posto Médico Legal de 
Janaúba.

PM apreende dois caminhões com 
carga de cigarros na zona rural

Homem é morto a tiros, após ameaçar 
ex-companheira 

Homem é preso após a PM 
apreender 64 pés de maconha 
na casa dele 

Morador encontra saruê escondido atrás de geladeira

PM faz buscas para identificar quem matou homem em Monte Azul
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8 Segurança pública

No bairro São Domingos, em 
Januária, um homem foi preso 
após a Polícia Militar apreender 
64 pés de maconha na casa dele. 

Segundo informações divulgadas 
pela PM nessa terça-feira (20), 
policiais foram até a residência 
após informações de que ele estava 

cultivando as plantas no local.
De acordo com a PM, alguns 

dos pés apreendidos estavam com 
mais de dois metros de altura. A 

PM informou que o homem tem 
50 anos e já possui passagem por 
tráfico de drogas. Ele foi levado 
para a delegacia da Polícia Civil.

Em Grão Mogol, no Norte 
de Minas, um homem, de 23 
anos, foi morto com vários tiros 
após ameaçar a ex-companheira. 
Segundo a Polícia Militar, a 
mulher estava na casa do suspeito 
do homicídio ingerindo bebida 
alcoólica, quando o homem 
pulou o muro e ameaçou matá-
la. O dono da casa sacou uma 
espingarda e atirou.

A mulher disse à PM que o “ex” 
foi atingido no braço e passou a 

ameaçar o suspeito alegando que 
iria revidar. Em seguida, o homem 
entrou na casa, recarregou a 
arma e efetuou mais disparos. 
Valtiere Alves de Melo chegou a 
ser socorrido e morreu após dar 
entrada no hospital da cidade. O 
suspeito de efetuar os tiros fugiu 
em uma motocicleta e ainda não 
foi localizado.

Uma hora antes do homicídio, 
a mulher havia acionado a PM 
após ter sido ameaçada de morte 

por telefone e suspeitava que o 
ex estaria nas proximidades da 
casa. Os policiais chegaram a 
ir até o local da denúncia, mas 
nenhum dos dois foi encontrado. 
Posteriormente, ela contou que 
percebeu a presença da viatura 
na rua e não saiu no portão 
porque imaginou que os policiais 
estivessem abordando o ex. A 
mulher disse ainda que assim que 
a viatura deixou o local, o homem 
pulou o muro da casa.

A PM informou que a mulher 
tinha uma medida protetiva 
contra o ex e há vários registros 
de ocorrências. Uma delas foi no 
dia 12 de abril quando o homem 
chegou a ser preso em flagrante 
após agredir a vítima. Na época, 
ela foi socorrida com ferimentos 
na cabeça, pescoço e costas. A 
espingarda usada no homicídio 
foi apreendida e entregue na 
delegacia. O caso será investigado 
pela Polícia Civil.

GRÃO MOGOL 

JANUÁRIA

MONTES CLAROS

BRASÍLIA DE MINAS 

Na última segunda-feira 
(19), as Polícias Civil e Militar 
apreenderam cerca de 10 
toneladas de cigarros na zona rural 
de Brasília de Minas. O material 
estava em dois caminhões que 
foram encontrados no Povoado de 

Morrinhos após denúncias.
“Um caminhão estava 

totalmente carregado e o outro 
estava sendo descarregado para 
armazenamento do material 
nesta casa que foi alugada 
pelos suspeitos. Há indícios 

de que o grupo faz parte de 
uma organização criminosa 
que usava essa localidade para 
armazenar e distribuir carga 
ilegal, provavelmente roubada”, 
explicou o tenente Elizeu Ferreira 
Santos, comandante da PM em 

Brasília de Minas.
Segundo o delegado William 

Araújo: "na sexta-feira, os dois 
caminhões foram tomados 
de assalto por uma quadrilha 
especializada em assalto a cargas. 
Os motoristas foram feitos reféns e 

libertados no município de Montes 
Claros. A delegacia de Brasília 
de Minas tomou conhecimento 
de que essa carga estaria sendo 
trazida para o município e iniciou 
uma investigação".

As vítimas fizeram o registro 

do crime e afirmaram que os 
criminosos estavam armados e 
agiram com muita rapidez. Os 
policiais relataram que havia 
cerca de 10 homens no local. Eles 
fugiram para um matagal e ainda 
estão sendo procurados.
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Pirapora recebe R$ 1 milhão para 
construir unidade de oncologia

9regiOnal

Justiça determina indisponibilidade de bens 
de prefeito de Espinosa e afasta secretários 

ATeG Balde Cheio apresenta resultados conquistados 
em municípios do Norte de Minas
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girleno alencar

A prefeitura de Pirapora foi con-
templada com uma verba de R$ 1 
milhão do Ministério da Saúde para 
a construção de uma unidade para 
tratamento de câncer na Fundação 
Hospitalar Doutor Moisés Magalhães 
Freire. A verba está sendo viabilizada 
pelo presidente do Senado, Rodrigo 
Pacheco, e pelo diretor da Presidên-
cia do Senado, Alexandre Silveira, a 
pedido do deputado estadual Arlen 
Santiago. “Esse recurso será muito 
importante para que, em breve, os 
piraporenses em tratamento de cân-
cer não precisem mais viajar longas 
distâncias para realizar procedimen-
tos de quimioterapia e radioterapia. 
É um enorme avanço em nossa saú-

de. Pirapora e a região precisam des-
sa unidade”, destacou o prefeito Alex 
César, após audiência com Alexandre 
Silveira na presidência do Senado, 
em Brasília.

Acompanharam o prefeito na au-
diência o deputado estadual Arlen 
Santiago e Samuel Viana, assessor do 
senador Carlos Viana, que também 
se empenhou para a liberação do 
recurso para Pirapora, ainda o asses-
sor jurídico do SAAE, Danilo Carnei-
ro e o secretário de Governo Paulo 
Rogério Silveira. “Estamos certos, o 
senador Rodrigo Pacheco e eu, de 
que essa unidade de oncologia, uma 
demanda do prefeito Alex César, será 
de grande importância para Pirapora 
e cidades vizinhas. Como ex-secretá-
rio estadual de Saúde, conheço bem 

a realidade do nosso Estado e sei que 
o quanto uma unidade para trata-
mento de câncer é importante para 
a região”, assinala Alexandre Silveira.

O senador Rodrigo Pacheco está 
trabalhando intensamente para con-
seguir recursos para os municípios 
mineiros, que têm sido muito pena-
lizados pela crise econômica. “Temos 
feito, de forma intensa, um trabalho 
junto aos vários ministérios para con-
seguir a liberação de verbas para as 
cidades mineiras, uma iniciativa que 
está sendo liderada pelo presidente 
Rodrigo Pacheco”, conta Alexandre 
Silveira. “Essa união de forças e es-
forços tem resultado num montante 
considerável de recursos, que vão 
ajudar muito os nossos municípios”, 
ressalta Silveira.

Atendendo a pedido liminar do 
Ministério Público de Minas Ge-
rais (MPMG) em Ação Civil Públi-
ca (ACP) por ato de improbidade 
administrativa, a Justiça determi-
nou a indisponibilidade de bens 
do prefeito de Espinosa e o afas-
tamento, sem remuneração, do 
secretário municipal de Governo e 
Planejamento e da secretária mu-
nicipal adjunta de Educação. Os 
secretários são, respectivamente, 
irmão e cunhada do prefeito e tive-
ram também, juntamente à esposa 
e à nora do chefe do Executivo, 
bens tornados indisponíveis. Con-
forme a ação proposta pela Promo-
toria de Justiça de Espinosa, o pre-
feito nomeou o irmão, a cunhada, 
a esposa e a nora para ocuparem 
cargos públicos, em sua maioria de 
natureza administrativa, cometen-
do nepotismo – ato que configura 
improbidade administrativa, de 

Desde que o Programa de Assistência 
Técnica e Gerencial (ATeG) Balde Cheio 
chegou para os pecuaristas de São Fran-
cisco, Porteirinha e Bocaiuva, a rotina de 
trabalho e a forma de gerir o negócio 
mudaram. 

Ao todo, mais de 100 criadores fo-
ram atendidos por dois anos, recebendo 
visitas e orientações de cinco técnicos e 
treinamentos para a atividade desenvol-
vida na propriedade. Os resultados que 
os pecuaristas tiveram serão apresenta-
dos em solenidades nos sindicatos rurais 
parceiros em cada município, respeitan-
do as exigências sanitárias vigentes para 

o combate à Covid-19.
“Trabalhamos levando o conceito 

de gestão para as propriedades, cha-
mando a atenção dos produtores para 
enxergar a atividade deles como uma 
empresa. O técnico de campo chega à 
propriedade, vê os recursos disponíveis 
e mostra como administrar para gerar 
renda. Notamos que o gargalo era a 
otimização dos recursos já existentes e 
que não eram usados. Houve ganho de 
produção, e o ganho financeiro foi bem 
superior”, explicou o supervisor do pro-
grama, Lucas Leocádio Pereira da Silva.

Entre as principais mudanças nas 

propriedades está o controle de infor-
mações, recurso que ajuda o produtor a 
se organizar e mensurar o valor do seu 
trabalho. Essa modificação na organiza-
ção da atividade impacta diretamente 
nos resultados finais.

“O produtor tem o hábito de pensar: 
‘Se eu anotar, largo a produção’. Real-
mente são muitos os lançamentos, mas, 
sem anotar, gera prejuízos. Nas primei-
ras visitas do técnico, o produtor recebe 
um caderno de anotações para registrar 
o que comprou, o que vendeu, o que ad-
quiriu, etc. Após dois anos, ele tem um 
histórico de todos os lançamentos e sabe 

o que está gastando e recebendo pelo 
trabalho, valorizando a mão de obra. 
Essa cultura da gestão foi colocada para 
essas famílias, um legado que o ATeG 
Balde Cheio deixa e que vai perdurar”, 
comentou a agente de desenvolvimento 
local, Daiane Dias Fonseca.

Lucas e Daiane ainda lembram que 
essa nova organização da atividade rural, 
tornando o negócio economicamente 
viável, é um atrativo importante para a 
promoção da sucessão no empreendi-
mento. “Muitos produtores reclamam 
do preço do leite, mas não sabem quan-
to gastam para produzir. Quando ele 

passa a entender e vê que é possível ser 
sustentável, passa uma melhor imagem 
do negócio e favorece a sucessão fami-
liar”, relatam.

melhoriaS 
Nas apresentações dos resultados, 

serão divulgados os produtores que 
mais obtiveram mudanças positivas e 
conseguiram cumprir os objetivos esti-
pulados pelos técnicos. 

“Essa apresentação é fundamental 
para os produtores verem se atingiram 
os objetivos e também para incentivar a 
continuidade dos processos de gestão, 

especialmente do fluxo de caixa. Isso 
vai possibilitar gerenciar de forma efeti-
va os custos de produção e melhorar a 
eficiência produtiva na atividade leiteira”, 
afirmou o gerente regional do Sistema 
FAEMG/SENAR/INAES em Montes Cla-
ros, Dirceu Martins.

No município de São Francisco, o 
evento será em 29 de julho, às 18h30. 
Em Porteirinha, em 2 de agosto, dividi-
do em dois momentos, às 9h e depois 
às 13h. O fechamento ocorrerá com os 
produtores de Bocaiuva em 4 de agosto, 
às 18h45. (RICARDO GUIMARÃES – Co-
laborador)

(38) 99985-3216

Bairro PLANALTO

+MOBILIA
armários de cozinha, mesa de jantar,

fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama casal,
1 cama solteiro king, baú para roupa de cama,

2 guarda-roupas de casal, chuveiro no banheiro
e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO

acordo com a Lei 8.429/92.
Em 2017, o irmão do prefeito 

foi nomeado para o cargo de Se-
cretário de Saúde, violando-se a 
Lei Municipal n.º 1.643/2017, que 

exige escolaridade de nível supe-
rior para o exercício da função. 
Após recomendação do Ministério 
Público, o secretário foi exonerado 
em maio de 2020. No entanto, o 

chefe do Executivo voltou a nome-
ar o irmão, desta vez para o cargo 
de secretário municipal de Gover-
no e Planejamento, desconsideran-
do a exigência legal de qualificação 

ou experiência para a função. Ain-
da conforme a ação, a cunhada, 
a esposa e a nora do prefeito fo-
ram nomeadas para os cargos de 
secretária municipal adjunta de 
Educação, secretária municipal de 
Desenvolvimento Social e chefe 
de Gabinete adjunto, respectiva-
mente. As três servidoras só foram 
exoneradas em maior de 2020, 
após recomendação do Ministério 
Público. O prefeito, contudo, no-
vamente nomeou a cunhada, em 
fevereiro de 2021, como secretária 
municipal adjunta de Educação.

Segundo a ACP, agindo dessa 
forma, os réus desrespeitaram os 
princípios basilares da adminis-
tração pública, em especial os da 
igualdade, da impessoalidade, da 
moralidade e da eficiência. “Além 
da violação à própria Constituição 
da República, de onde se extrai 
o entendimento materializado 

no enunciado nº 13 da súmula 
vinculante do Supremo Tribunal 
Federal, é patente o desvio de fi-
nalidade, dado o direcionamento 
da máquina para o benefício de 
pessoas em razão do vínculo de 
parentesco que mantêm com o 
mandatário”, diz a ação. A decisão 
judicial determinou a indisponi-
bilidade dos bens do prefeito até 
o valor de R$ 103.152,00; até R$ 
21.699,93 em relação ao irmão 
o chefe do Executivo; e até R$ 
12.566,40 quanto à cunhada, a 
esposa e a nora, considerando o 
enriquecimento ilícito e a possível 
multa civil a ser eventualmente 
aplicada. Foram suspensos tam-
bém os Decretos Municipais n.º 
208/2020, de 21 de dezembro de 
2020, e 266 ‘A’, de 1º de fevereiro 
de 2021, de nomeação do irmão e 
da cunhada do prefeito, até o jul-
gamento da demanda. (ga)

NEPOTISMO 
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Carol está triste por não 
poder se quer entrar 
no orfanato para ver as 
chiquititas. Mili também 
diz estar com saudade 
dos amigos. Carol e Mili 

decidem ir juntas buscar Dani na escola para no dia 
seguinte. Érica conta para Clarita que precisa sair mais 
cedo para ir ao ensaio dela da nova peça. As duas aca-
bam discutindo. Na casa de Carol, Dani e Mili brincam 
no quarto, enquanto isso, na sala, Carol conversa com 
Junior. Tobias avisa Maria Cecília que irá para o ensaio. 
Cecília fica enciumada que Tobias irá ensaiar com Érica. 
Mili instrui Dani a apoiar ainda mais Carol nesse mo-
mento difícil. Maria Cecília recebe uma ligação da mãe 
de Tobias, que diz que irá com as filhas visitá-los. Carol 
diz para Junior que a única maneira de saberem se o es-
tado de saúde de Andreia é realmente grave se ele falar 
com Fernando, que é o médico dela. Junior liga para 
Fernando e agenda um encontro no Café Boutique. 
Fernando telefona para Andreia e pede para conversa-
rem. Matilde diz para Cintia que precisa resolver logo a 
questão do tesouro, pois quer o tesouro para resolver 
uns problemas e depois fugir. Cintia explica que é me-
lhor ela ter calma, pois Carmen já está ajeitando tudo.
Helena vê que Lucia assinou seus desenhos e interroga 
a neta para saber como ela aprendeu a escrever. A me-
nina gesticula que foi através de uma revista. A mulher 
não se convence e diz que Lucia está proibida de sair 
da cama. Na sala, sozinha, Helena têm certeza que Neco 
invadiu sua casa novamente para falar com Lúcia e fica 
enfurecida. Mili tem um pesadelo em que Mosca diz na-
morar Marian e que Gabi concorda com a ida dela para 
um instituto de cegos. Mili acorda e diz para Carol que 
quer voltar a enxergar. Maria Cecília liga para a mãe, 
Eduarda, e a convida para um jantar que reunirá toda 
família. Carol e Mili vão até a escola, conforme combi-
nado, e matam a saudade dos meninos e meninas do 
orfanato. Junior espera Fernando no Café Boutique, 
mas Andreia aparece no lugar dele. Andreia diz que 
pensou que os dois iriam discutir. Junior esclarece que 
queria saber como está o estado clínico dela. Andreia 
agradece a preocupação e diz que os dois podem ir jun-
tos falar com Fernando.

10 entretenimentO

RESUMO DE Novelas

Agnaldo aluga uma van 
para o roubo no hotel, 
usando um nome falso. 
O informante diz a Antô-
nia que o chefe do roubo 
de cargas se chama Cás-

sio. Eric dança com Luiza em seu aniversário. Sandra 
Helena seduz o segurança do hotel para distraí-lo. Be-
beth destrata Maria Pia. Eric diz a Luiza que se hospe-
dou no hotel para ficar com ela depois da festa. Bebeth 
furta os brincos de uma convidada da festa de Luiza. 
Eric presenteia Luiza com um colar. Luiza não gosta de 
saber que Pedrinho vendeu o hotel para Eric. Eric man-
da Maria Pia o esquecer. 

Nanda conversa com Ma-
nuela. Eva se preocupa 
com a demora de Ana 
em voltar para casa. Su-
zana avisa a Renato que 
tentará salvar seu casa-

mento com Cícero. Nanda conta para Rodrigo sobre a 
discussão entre Manuela e Ana. Manuela afirma a Iná 
que Ana a odeia. Renato pede para falar com Alice e ela 
não consegue perdoá-lo pelo interesse em Suzana. Cris 
almoça com Matias na cozinha. Olívia conta para Dora 
que pegou o anel de Sofia e o perdeu. Rodrigo implora 
que Ana desista de se casar com Lúcio.

Maria Ísis enfrenta Maria 
Marta e entra na sala de 
José Alfredo. Danielle 
chora ao se lembrar da 
conversa com Érika, sem 
perceber que é obser-

vada por Amanda. Cristina avisa a José Alfredo que a 
empresa pode ter problemas com a fiscalização. João 
Lucas conta para Maria Ísis que se casará com Du. Du 
sofre um acidente. Jairo ameaça Cardoso para ficar com 
seu pedaço do diamante cor-de-rosa. Vicente repreende 
sua equipe. Antoninho elogia o novo chef do botequim 
de Manoel. Amanda desconfia de Du. Beatriz pensa na 
mensagem que Cláudio escreveu para Leonardo. Jairo 
pega o último pedaço do diamante cor-de-rosa. Maurí-
lio marca um novo encontro com Téo. 

mãe de luciano Szafir vibra 
após ator deixar a uti

atividade física proporciona 
mais vontade de viver

alimentação e exercícios afetam 
saúde mental em mulheres

Exercícios reduzem o impacto de 
uma alimentação ruim sobre a saúde 
mental das mulheres maduras. Foi o 
que concluiu um estudo recente de-
senvolvido na Universidade de Bin-
ghamton, os Estados Unidos, com 
o objetivo de explorar a associação 
entre grupos de alimentos, padrões 
alimentares e exercícios e a saúde 
mental de homens e mulheres. Ao 
todo, 1.209 participantes da América 
do Norte, Europa, Oriente Médio e 
Norte da África com 30 anos ou mais 
responderam ao questionário sobre 
a relação entre alimentos e humor. 
Dentre as mulheres, as evidências 
indicaram uma maior associação en-
tre a dieta e o estresse psicológico. 
Entre os participantes de ambos os 
sexos, o consumo de fast food e de 
alimentos com alto índice glicêmico 
esteve associado a esse problema. 
Contudo, os pesquisadores observa-
ram que os exercícios regulares po-
dem reduzir seus impactos negativos 
sobre a saúde mental, especialmente 
no público feminino. O mesmo vale 
para a cafeína, que pode contribuir 
para o estresse nas mulheres que 
fazem uso em excesso, mas não se 
exercitam.

Por outro lado, quando elas con-
sumiam frutas, vegetais verde-escu-
ros e peixe e não pulavam o café da 
manhã, a influência sobre o estresse 
mental foi menor. E por falar em be-
nefícios, se na dieta havia cereais in-
tegrais e oleaginosas, por exemplo, o 
exercício atuava como um mediador 
para potencializar seus benefícios 
sobre o humor. Fora que a inges-
tão desses alimentos considerados 

saudáveis também esteve associada 
a uma maior frequência na prática 
de exercícios. Baseados nos resulta-
dos, os pesquisadores recomendam 
adotar cuidados customizados com a 
dieta e o estilo de vida para melhorar 
a saúde mental. Para entender esse 
estudo e sua aplicabilidade para a 
população geral, conversarmos com 
a nutricionista Juliana Gropp, o mé-
dico do esporte Páblius Staduto Bra-
ga e a psicóloga Blenda de Oliveira.

dicaS Para a alimentação
A nutricionista pontua que fast 

food, alimentos com alto índice 
glicêmico e carne vermelha são in-
flamatórios e aumentam esse efeito 
sobre o corpo. É o caso também dos 
ultraprocessados, que não são cita-
dos no estudo mas também devem 
ser evitados. Gropp defende uma 
alimentação mais natural, que inclua 
também os grupos de alimentos be-
néficos citados pelo estudo, como 
cereais integrais, oleaginosas, peixe, 
vegetais verde-escuros e frutas. Nes-
se sentido, embora seja preciso indi-
vidualizar a dieta, ela comenta que a 
mediterrânea é uma boa referência 
em termos populacionais.

– Estudos indicam que a dieta 
mediterrânea tem efeitos na redução 
do estresse. Já a Mind é muito estu-
dada por reduzir o envelhecimento 
cerebral – afirma a nutricionista.

Baseados nas evidências aponta-
das pelo estudo e em outras pesqui-
sas, os especialistas consultados pelo 
EU Atleta dão algumas dicas para a 
alimentação.

Evite o consumo de fast food e ul-

traprocessados, que ainda são ricos 
em aditivos deletérios ao organismo. 
Esses alimentos podem até matar a 
fome na hora, porém não oferecem 
nutrientes para o corpo. Com o tem-
po, pode haver uma deficiência nu-
tricional, além de impactos sobre a 
saúde geral;

Procure adotar uma alimenta-
ção mais natural. Opte por frutas, 
legumes e verduras, além de cere-
ais integrais, destacados no estudo. 
Ademais de uma variedade de nu-
trientes, como vitaminais e sais mi-
nerais, esses alimentos são ricos em 
fibras, que garantem um bom funcio-
namento intestinal. Assim, reduzem 
os riscos de inflamações, melhoram 
a absorção dos nutrientes e, como 
demonstra a pesquisa, reduzem tam-
bém o estresse mental;

Prefira alimentos com carboidra-
tos complexos, como aqueles inte-
grais, batata-doce, oleaginosas e grão 
de bico, entre tantas opções;

Não se esqueça das fontes de 
proteína. O estudo não recomenda 
o consumo de carne vermelha. En-
tretanto, há muitas possibilidades, 
como frango, peixe e, claro, as legu-
minosas;

Privilegie o consumo de gorduras 
boas, como o ômega-3, presente em 
peixes e sementes como a linhaça;

Lembre-se que o clássico feijão 
com arroz acompanhado de uma 
salada e uma proteína já garante um 
bom aporte de nutrientes;

Evite comer em exagero e repetir 
ao fazer uma refeição. Busque a sen-
sação de saciedade com uma quanti-
dade menor de alimento;

Seg a Sáb, às 20h30

Solução
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ção do

adorador
Dia de fa-
bricação
do "pão

dormido"

Lewis
Hamilton,
piloto da

F1

O andar
abaixo da
sobreloja

Siderúrgi-
ca funda-

da por
Vargas

2.000, em
romanos

Governa-
dor da
Judeia

(Mt 2:22)
Pedra com
proprie-

dade ads-
tringente

Onomato-
peia da
voz do

cão

Série de
objetos

colocados
em linha

(?) Moore,
atriz de
"Instinto
Secreto"

Faça 
caso de

Terminou
quando

Jesus res-
suscitou

Letra da
vitória

(?)-Tin-Tin,
cão de
antigo
seriado

Escutei
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"Doctor",
em Ph.D.

"Saudai a Rufo, (?)
no Senhor, e a sua

mãe e minha."
(Rm 16:13)
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filisteus (I Sm 7:12)
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Prima de
Maria e
mãe de

João
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A última letra
"(?) é minha mãe
e meus irmãos?"

(Mc 3:33)

3/imo. 5/dotar. 6/renque. 8/arquelau — ebenézer.

A atividade física confere diversos 
benefícios à saúde. E, quando fala-
mos de saúde, estamos nos referindo 
ao bem-estar físico, mental e social, 
e não apenas à mera ausência de 
doença ou enfermidade. Contudo, 
Barbara Pires salienta que o conceito 
de saúde em nossa sociedade encon-
tra-se distorcido e muitas vezes asso-
ciado ao corpo magro ou padrões de 
beleza muito difíceis de serem alcan-
çados.

De acordo com Ricardo Oliveira, 
a atividade física, sem dúvida alguma, 
é uma das ferramentas terapêuticas 
de melhor custo e efetividade. Ela já 
foi estudada, testada e validada em 
diversas doenças, e em mais de 20 há 
evidências científicas de que o exercí-
cio físico pode trazer benefícios. Mas, 
afinal, como a atividade física pode 
aumentar o propósito e a vontade de 
viver das pessoas?

- Nesse caso específico, é impor-
tante salientar que a atividade física 
leva a uma série de alterações neu-
ro-hormonais que fazem a pessoa 
se sentir melhor, como uma maior 
sensação de relaxamento, menor 
nível de ansiedade e melhora de sin-
tomas depressivos. Então, é possível 
que o exercício físico, por meio das 
milhares de substâncias liberadas na 
corrente sanguínea, inclusive hor-
mônios relacionados ao bem-estar, 
é possível que a atividade física, sim, 
promova um maior propósito de 
viver, um maior nível de felicidade - 
destaca o médico, referindo-se espe-

cialmente à endorfina, hormônio que 
promove a sensação de recompensa 
e bem-estar.

Para Barbara, não faltam evidên-
cias científicas para que as pessoas 
se movimentem, o que precisamos é 
humanizar este processo. A pesquisa-
dora aponta que, para que todos pos-
sam se beneficiar do exercício, o mais 
recomendado é encontrar aquele 
que faz bem para cada indivíduo e es-
timular a inserção desta atividade na 
rotina da pessoa, tornando-se um há-
bito. Para isso, o autoconhecimento e 
a ajuda de profissionais qualificados e 
humanizados fazem toda a diferença.

As diretrizes de 2020 da Organiza-
ção Mundial da Saúde recomendam 
que adultos pratiquem ao longo da 
semana, pelo menos, 150 a 300 mi-
nutos de exercícios físicos aeróbicos 
com intensidade moderada ou 75 a 
150 min de atividade física aeróbica 

vigorosa, ou alguma combinação 
equivalente de atividade física aeróbi-
ca de intensidade moderada e vigo-
rosa. Além disso, é importante fazer 
exercícios de resistência e fortaleci-
mento muscular, pelo menos duas 
vezes por semana.

- O mais importante é o médico 
explicar para o paciente a importân-
cia da atividade física. Hoje, o hábito 
de estar sentado por horas a fio é 
considerado um novo tabaco. Há 
mais pessoas que sofrem de sedenta-
rismo do que sofrem com o vício do 
tabaco. Então, isso é um problema 
de saúde pública, sendo papel do 
médico identificar o sedentarismo 
ao longo da consulta e estabelecer a 
importância que a prática regular de 
atividade física a longo prazo tem na 
prevenção de diversas doenças, tanto 
da esfera física como mental - conclui 
Ricardo Oliveira.

Beth Szafir, mãe do ator e apre-
sentador Luciano Szafir, de 52 anos, 
que está internado após compli-
cações de uma reinfecção por Co-
vid-19, deixou a UTI do Hospital 
Copa Star, na Zona Sul do Rio, na 

noite desta segunda (19). “Graças 
a Deus, ele já está no quarto. Está 
muito mais animado. Ainda não sa-
bemos o dia que ele terá alta, mas 
estou mais tranquila depois do sus-
to”, disse ela, a Quem nesta terça-

feira (20). 
Luciano, que chegou a ser intu-

bado, já se alimenta normalmente 
desde quarta-feira passada, dia 14 
de julho. Na ocaisão, ele foi filmado 
se alimentando após ser extubado e 
recebeu ajuda da mulher, Luhanna 
Melloni, para comer. “Pela primei-
ra vez está comendo, pela primeira 
vez em uma semana, né amor?”, 
disse Luhanna Melloni (assista ao 
vídeo).

Luciano foi submetido a uma 
cirurgia de retirada de hematoma 
e segmento do cólon no dia 7 de 
julho. Recentemente, ele gravou 
um vídeo em seu Instagram para 
tranquilizar os fãs sobre seu estado 
de saúde. “Resolvi fazer esse vídeo 
para mostrar que estou vivo, para 
agradecer”, disse ele, visivelmente 
emocionado.
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Codanorte realiza evento para adesão 
ao Selo Unicef na região

MPT abre inscrições para 
processo seletivo de estágio na 
área de Direito em Moc

Asfaltamento de ruas beneficiará 
vários bairros de Montes Claros

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

11cidade/ regiOnal

D
IV

UL
G

AÇ
ÃO

girleno alencar

O Consórcio intermunicipal 
de Desenvolvimento Sustentável 
Ambiental (Codanorte) e a Asso-
ciação dos Municípios da Área 
mineira da Sudene (Amams), re-
alizam hoje (21), das 9h30 às 11 
horas, um encontro para gestores 
e técnicos da Assistência Social, 
da Saúde e da Educação, para 
participar de um bate-papo com 
a Equipe Técnica da ABRADH, 
instituição de apoio operacional 
em Minas Gerais quanto ao Selo 
Unicef – Edição 2021-2024. O 
objetivo deste encontro é auxi-
liar os profissionais no proces-
so de adesão ao Selo Unicef. Ao 
todo, estão aptos a aderir 2.311 
municípios de 18 estados, sendo 
nove da Amazônia Legal Brasi-
leira (Acre, Amapá, Amazonas, 
Maranhão, Mato Grosso, Pará, 
Rondônia, Roraima e Tocantins) 
e nove do Semiárido Brasileiro 
(Alagoas, Bahia, Ceará, Minas Ge-
rais, Paraíba, Pernambuco, Piauí, 

Rio Grande do Norte e Sergipe).
Falta menos de um mês para 

encerrar o período de adesão ao 
Selo Unicef Edição 2021-2024, 
iniciativa do fundo das nações 
unidas para a infância (Unicef ) 
para estimular e reconhecer 
avanços reais e positivos na pro-
moção, realização e garantia dos 
direitos de crianças e adolescen-
tes em municípios. Em Minas 
Gerais, 144 municípios estão 
aptos a aderir à iniciativa. Lem-
brando que ao fazer a adesão ao 
Selo Unicef, o município se com-
promete a seguir a metodologia 
proposta, que perpassa a inte-
gração das políticas públicas e a 
concepção de desenvolvimento 
intersetorial para avançar na ga-
rantia dos direitos de meninos e 
meninas. Também é preciso que 
a participação social seja incen-
tivada, garantindo o envolvimen-
to dos Conselhos Municipais de 
Direitos da Criança e Adolescen-
te (CMDCA) e a participação de 
adolescentes.

Em Montes Claros, o polo de 
parceria está sendo através das 
entidades municipalistas, tendo 
em vista que as mesmas possuem 
setores/ áreas técnicas neste 
segmento que auxiliam os pro-
fissionais do municípios no âm-
bito do planejamento e melhoria 
dos indicadores apresentados 
pelos municípios. Este encontro 
é uma iniciativa do Codanorte 
tendo em vista a grande dúvi-
da dos gestores neste processo 
de adesão, mediante a troca de 
gestão até para o entendimento 
de como o município poderá ga-
rantir a participação e os efeitos 
e benefícios que terá para a polí-
tica pública de atendimento para 
criança e adolescente. Neste en-
contro estará presente também 
os profissionais do Centro Dom 
José Brandão de Castro que é 
uma OSCIP que atua em Sergipe 
e é parceiro fundamento do Selo 
Unicef. O Fundo das Nações Uni-
das para a Infância (Unicef ) tra-
balha em alguns dos lugares mais 

O Ministério Público do Trabalho 
em Minas Gerais (MPT-MG) recebe-
rá inscrições, até 29 de julho, para o 
processo seletivo de estágio não obri-
gatório para cursos de graduação em 
Direito para a unidade de Montes Cla-
ros e outras nove unidades no Estado.

O certame oferece vagas para pro-
vimento imediato e para formação de 
cadastro de reserva para contrações 
ao longo de sua validade, que é de um 
ano, podendo ser prorrogada até o 
limite de dois anos.

Os interessados poderão se ins-
crever gratuitamente, no site do MPT, 
preenchendo a ficha de inscrição com 
as informações solicitadas. Para a con-
firmação da inscrição, o estudante 
deverá anexar, de forma digitalizada, 
no momento da inscrição, os docu-
mentos listados no item 5.3 do edital. 
Somente poderão concorrer às vagas 
os alunos regularmente matriculados 
nas instituições de ensino convenia-
das com o MPT em Minas.

As provas serão aplicadas em am-
biente virtual, por meio de plataforma 
a ser indicada. Os interessados de-
verão ter computador ou notebook 
com acesso à Internet; utilizar, ne-
cessariamente, o sistema operacional 
Windows 7 ou superior (preferencial-
mente Windows 10) e o navegador de 
Internet Google Chrome ou Microsoft 
Edge Chromium; possuir microfone, 
alto-falantes e webcam, conectados ou 
integrados ao dispositivo, funcionan-
do corretamente, todos previamente 
testados e ajustados antes do horário 
de início da prova. 

São reservadas 10% das vagas para 
candidatos com deficiência, 10% para 
os participantes do Sistema de Cotas 
para Minorias Étnico-Raciais e 30% das 
vagas para negros.

A bolsa mensal é de R$ 850,00; 
além de auxílio-transporte. O estagiá-
rio terá que cumprir jornada de 20 ho-
ras semanais, obedecendo ao horário 
de funcionamento do MPT.

A Prefeitura de Montes Claros 
anunciou a pavimentação de oito 
quilômetros de ruas de vários bair-
ros da cidade. Serão as ruas Belo 
Horizonte, Antônio Rodrigues, Jo-
aquim Sarmento (bairro São José), 
rua São Paulo/São Miguel/Santa 
Madalena (região da Vila Brasília), 
ruas Afonso André, Coronel Luiz 
Maia, Barão de Cotegipe (região 
do Cintra), ruas Rodrigues Alves, 
Carlos Pereira, Reginaldo Ribei-
ro, rua Engenheiro João Antônio 
Pimenta (área central), avenida 
Major Alexandre Rodrigues (Ibi-
turuna) e avenida Floriano Neiva 
(Alto São João). Serão quase 8 qui-
lômetros de ruas e avenidas com 
um novo piso asfáltico.

O município realizou mais uma 

sessão de outro Processo Licitató-
rio na modalidade Concorrência 
Pública para definir empresa que 
vai executar o serviço. Quatro 
empresas participaram da entrega 
dos envelopes para concorrer ao 
processo em sessão realizada na 
manhã de segunda-feira (19). A 
partir de agora, a documentação 
será analisada por uma equipe do 
município, que definirá se as em-
presas estão aptas a participar do 
certame.

Asfaltadas ainda no final da dé-
cada de 1970, as vias encontram-se 
com o piso bastante desgastado. 
O objetivo da Prefeitura Montes 
Claros é proporcionar melhor mo-
bilidade para motoristas e motoci-
clistas, além de oferecer mais segu-

Cartório São Francisco
Endereço: Avenida Montes Claros, 276, sala 101, Centro, São Francisco, MG - 39300-000
Horário de atendimento: De segunda à sexta, das 09:00 às 12:00 e 14:00 às 18:00
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Juliano Fagundes da Silveira
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Cartório Montes Claros - 2º Oficio
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se este edital.

Montes Claros, 20 de Julho de 2021
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difíceis do planeta, para alcançar 
as crianças mais desfavorecidas 
do mundo. Em 190 países e ter-
ritórios, o Unicef trabalha para 
cada criança, em todos os luga-
res, para construir um mundo 
melhor para todos.

Estudantes de graduação da 
área de Direito poderão se 
inscrever até 29 de julho

rança para os pedestres. 

asfaltamento - A Prefeitura de 
Montes Claros continua execu-
tando obras de asfaltamento em 
diversos bairros da cidade. Ruas 

estão sendo asfaltadas nos bairros 
Nossa Senhora das Graças (região 
sul da cidade), Vila Antônio Narci-
so (região do grande Santos Reis) 
e Jardim Olimpo (região do grande 
Delfino) e Jaraguá. (ga)



Montes Claros, quarta-feira 21.7.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
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fizeram hiStÓria

 Quem não se lembra dos movimentadíssimos “PRÉ-REVELLIONS”  
da camiseta da “UMA NOITE NA BAHIA” com macumba autêntica na 
pista do AC, “LUAL DO HAVAI” com a escolha  da MUSA DO VERÃO, 
entre outros.  Não poderia esquecer nunca do famoso BAILE DA GLA-
MOUR-GIRL, que reunia as meninas de maior gabarito  como glamoro-
sas e os BROTOS DO ANO, que era a apresentação oficial  das meninas 
de  15 anos à sociedade. Mas tudo passa, apesar da pandemia, conti-
nuo  aí firme com as promoções mais importantes, ou seja, PERSONA-
LIDADES DO ANO DO NORTE DE MINAS, que vai  completar 50 anos  
de realizações e  DESTAQUES  JOVENS DO NORTE DE MINAS, para 
valorizar os profissionais que estão se  despontando. Sem falar, é claro, 
da recepção do meu aniversário, em outubro, e a famosa “FEIJOADA 
DO THÉO”, que já se tornou  uma griffe…

PriSão aPÓS 2° inStÂncia 

Ministro Humberto Martins concedeu liberdade a um homem que 
teve mandado de prisão expedido contra si após ser condenado em 
2ª instância por tráfico de drogas. Ao decidir, Martins lembrou que 
a mais recente interpretação do STF sobre a prisão após condenação 
em 2ª instância recomenda que o acusado aguarde em liberdade até o 
trânsito em julgado da ação penal. Até quando esse absurdo continu-
ará no país da imunidade? Com esse Congresso tudo pode acontecer 
no Brasil.

barraquinhaS 

Antes da pandemia, tínhamos as famosas e tradicionais barraqui-
nhas com muita música, comidas típicas e animação, como da Rosa 
Mística; Orfanato, do Bairro Todos os Santos; Igreja do Divino Espírito 
Santo, no Planalto; São Sebastião; Sagrada Família; entre outras. No 
domingo, dia 25, após a celebração da missa da Igreja São Norberto, 
às 19 horas, estarão vendendo, através do sistema drive thru, na praça 
da referida igreja, o arroz com pequi, feijão tropeiro, vaca atolada e pé 
de moleque. O importante de participar com este novo sistema, é que 
estarão ajudando a igreja, pois toda a renda é revestida para o social.

reaProXimação? 

O presidente Jair Bolsonaro escalou o vice-presidente Hamilton 
Mourão para intervir diretamente na gestão de uma crise privada que 
envolve denúncias sobre a atuação da Igreja Universal do Reino de 
Deus (Iurd) em Angola. Com as pesquisas que sinalizam a erosão do 
eleitorado evangélico, Bolsonaro colocou o governo para atuar como 
mediador de um problema sem nenhuma relação institucional com a 
República.

ecocÍdio 

Você sabe o que é ecocídio? O termo faz referência à matança dos 
ecossistemas, aos crimes contra o Meio Ambiente. Volta e meia surgem 
debates para tipificar o termo, inclusive em âmbito global. Mas, para 
Édis Milaré (Milaré Advogados), especialista em Direito Ambiental, a 
lei brasileira é avançada e já pune crimes deste tipo – o que falta é 
aplicá-la.

O DESTAQUE de hoje vai para um dos casais mais alinhados e 
queridos do nosso circuito, ou seja, os empresários, léo e mai-
the Colares. Eles estão satisfeitos com o sucesso que os filhos: 
andré e victor vem fazendo no setor de construção através da 
empresa smart.

RELEMBRANDO a noite das Personalidades do ano do 
norte de minas, quando era realizada no histórico “theos
-house”, veja leila Paculdino entregando o título para o seu 
inesquecível esposo alberto Paculdino. no próximo ano, com a 
graça de deus, teremos o grandioso juBileu de ouro desta 
festa de premiação reconhecida em todo país e pioneira no se-
tor. (Foto gury)

O DEPUTADO GIL PEREIRA e CRISTINA recepção do meu 
aniversário. ela esteve aniversariando ontem e foi bastante fes-
tejada pelos filhos e netos.

12 SOcial

amigoS, o que me faz sempre feliz é a amizade e o carinho dos verda-
deiros amigos, que é sem sombra de dúvidas um sentimento que nasce no 
coração e domina  a mente. O AMIGO, como quase todos sabem, é aquela 
pessoa sempre presente nas horas difíceis da vida e nos momentos de ale-
gria, que nos aconselha e procura achar o melhor caminho para nos ajudar 
e compreender, principalmente neste momento em que estamos passando 
com esta terrível pandemia, mas Deus vai nos livrar desse mal. Vamos ter 
esperança...

conSumo de carne bovina é o menor em 12 anos; brasileiro agora 
opta por ovos. Consumo de ovos (9%) e frango (7%) aumentou em 2020; o 
de carne bovina caiu 5%. Para especialista, mudança no padrão de consumo 
veio para ficar.

Pelo que tenho ViSto, os comerciantes, estão mesmo confiantes 
até o final deste ano, e por isso mesmo, estão lançando novidades e sem-
pre promovendo tentadores descontos. Em todas as áreas, a ordem agora é 
pesquisar preços, com certeza. Teremos no próximo mês, o Dia dos Pais, em 
outubro das Crianças, e logo-logo, final do ano. O tempo voa…

hoSPitaiS retomam cirurgias eletivas diante de ocupação menor de 
UTIs. Em 2020, ao menos 1 milhão de procedimentos não foram feitos. So-
mente em São Paulo, a fila para cirurgias atinge o impressionante número 
130 mil cirurgias represadas.

ProdutoS VencidoS noS SuPermercadoS: Todo cuidado é 
pouco, pois existem muitos produtos vencidos em vários supermercados da 
cidade. Bem que poderia HAVER UMA FISCALIZAÇÃO MAIS RIGOROSA, e o 
prazo de, pelo menos, cinco dias antes do vencimento.

no ritmo atual, o país consegue ter 70% de vacinados com duas 
doses em dezembro. Patamar é fundamental para que a imunização coletiva 
controle a transmissão do vírus; inconstância do cronograma federal e falto-
sos na 2ª aplicação são desafios para atingir meta. Esquema vacinal completo 
é importante para garantir proteção conta variante. Para especialistas, imu-
nização deve ser celebrada com cautela até que maior parte da população 
esteja imunizada.

além de triPlicar o valor do fundão eleitoral para financiar campa-
nhas eleitorais – agora em 5,7 bilhões de reais –, a Lei de Diretrizes Orça-
mentárias aprovada na semana passada pelo Congresso proíbe a realização 
de cortes nas verbas do Fundo Partidário. A possibilidade constava da pri-
meira versão do projeto, encaminhada pelo governo de Jair Bolsonaro em 
abril deste ano.

o Vice-Prefeito da Câmara dos Deputados, Marcelo Ramos, do PL do 
Amazonas, decidiu aderir à oposição, após ser responsabilizado por Bolso-
naro de ter articulado o episódio da aprovação do aumento do fundão elei-
toral. O parlamentar é uma importante liderança na Câmara e tem influência 
entre representantes do Centrão.

E NESTA SÉRIE de recordações, veja aí, num encontro em come-
moração ao meu aniversário numa das residências da cidade com 
minha querida amiga, Fátima turano, em 1981.

VAP & VIP

TANCREDO E MARIA ELCI MACEDO, orgulhosos e felizes  com os 
dez netos.

A PRINCESINHA catarina, ganhou festa para comemorar o seu pri-
meiro ano de vida, cercada pelo carinho dos papais, guilherme e ali-
ce guimarães.

E NESTE SÉRIE de famílias bonitas, Andrea Laughton com os filhos: 
clara e guto e a netinha, cléo.

NA FEIJOADA DO THEO com os amigos vitinho oliveira, thiago 
meira e Fabrício laughton (Fotogênio)

TRÊS EMPRESÁRIAS DE SUCESSO: ada cordeiro, renata Frota e 
lilian Pinheiro.

O ODONTÓLOGO José Osmar Brandão, com Marisa e os filhos, Vi-
nicius e daniel. ontem, ele festejou mais um ano de vida...

 COM MEUS INESQUECÍVEIS AMIGOS Konstantin Christoff e Wal-
duck Wanderley que estava comemorando seus 70 anos em 2002


